Inhalt

[Katalognachtrag Oktober 2025 1](#_Toc209874169)

[Erzählungen – Novellen – Kurzgeschichten – Märchen – Sagen 1](#_Toc209874170)

[Literatur der Moderne und Problemliteratur 3](#_Toc209874171)

[Unterhaltungsliteratur – Schicksalsromane – Liebesromane 10](#_Toc209874172)

[Historische Romane 22](#_Toc209874173)

[Kriminal-, Agenten-, Abenteuerromane, Kriegserlebnisse, Western 29](#_Toc209874174)

[Science Fiction – Phantastische Literatur 39](#_Toc209874175)

[Biographien – Erinnerungen – Tagebücher – Briefe 44](#_Toc209874176)

[Literatur – Musik – Kunst 48](#_Toc209874177)

[Philosophie – Psychologie – Religion – Religiöse Literatur 48](#_Toc209874178)

[Städte – Länder – Völker – Reisen – Expeditionen 52](#_Toc209874179)

[Geschichte – Zeitgeschichte – Kulturgeschichte – Archäologie 53](#_Toc209874180)

[Politik – Gesellschaft – Pädagogik 56](#_Toc209874181)

[Recht – Wirtschaft 58](#_Toc209874182)

[Naturwissenschaften – Medizin – Technik 58](#_Toc209874183)

[Tiergeschichten – Tierverhalten 61](#_Toc209874184)

[Kinder- und Jugendbücher 63](#_Toc209874185)

[Blindenwesen 64](#_Toc209874186)

Bitte geben Sie bei der Bestellung nur die Buchnummer an!

# Katalognachtrag Oktober 2025

## Erzählungen – Novellen – Kurzgeschichten – Märchen – Sagen

86051 Almodóvar, Pedro  
Der letzte Traum - zwölf Erzählungen   
Befreiung und Liebe sind die Lebensthemen von Pedro Almodóvar, einem der wichtigsten Filmemacher der Gegenwart, er auch ein leidenschaftlicher Schriftsteller ist. Mit zwölf Erzählungen betritt Pedro Almodóvar nun die literarische Bühne: Sie handeln von Paradiesvögeln und inbrünstigen Sängerinnen, von Schicksalsschlägen und radikalen Zäsuren, sie verhandeln die Abgründe und die Schönheit des Lebens. Wie kein anderer mischt dieser große Geschichtenerzähler tiefe Melancholie und grellen Humor - nicht zuletzt im Blick auf sich selbst. Schonungslos und poetisch entsteht eine Autobiographie im Spiegel der Literatur, eine Feier des Lebens und der Kunst.  
Gelesen von Frank Streichfuss  
ZK: 1-0161893-1-1 seit: 22.09.2025   
Größe: 181 MB 222 Seiten DNB: 1306460875  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 395 Minuten

86049 Dahl, Roald  
Steigen aus ... Maschine brennt ... 10 Fliegergeschichten   
Diese 10 Geschichten zeigen uns Roald Dahl, den erfolgreichen Autor der amüsant-makabren "Küsschen, Küsschen"-Stories, von einer neuen Seite. Mit einer an Hemingway erinnernden Knappheit lässt er vor uns die harte männliche Welt der Kriegsflieger erstehen - Schicksale zwischen exzessiver Lebensgier und Todesnähe.  
Gelesen von Raphael Burri  
ZK: 1-0162387-1-1 seit: 22.09.2025   
Größe: 171 MB 137 Seiten DNB: 810581647  
Ort: Reinbek bei Hamburg Verlag: Rowohlt Jahr: 1981  
1 CD. 372 Minuten

86053 Glück, Louise  
Marigold und Rose - Eine Erzählung   
Getragen von unendlicher Neugierde, traurig und komisch zugleich und anders als alles, was Nobelpreisträgerin Louise Glück je geschrieben hat: die erstaunliche Chronik des ersten Jahres im Leben von Zwillingsmädchen. Anhand dieses kleinsten Kosmos beschreibt Louise Glück das, was uns zu Menschen macht, untersucht das große Geheimnis der Sprache und das der Zeit, dessen, was ist und was war und was sein wird.  
Gelesen von Heinke Hartmann  
ZK: 1-0162746-1-0 seit: 22.09.2025   
Größe: 30 MB 64 Seiten DNB: 1308687680  
Ort: München Verlag: Luchterhand Jahr: 2024  
1 CD. 65 Minuten

85719 Reimann, Brigitte  
Katja Erzählungen über Frauen   
Eine Schülerin sucht nach einem Weg, eine ungeplante Schwangerschaft zu beenden, und muss erkennen, dass sie ganz auf sich allein gestellt ist. Katja muss sich entscheiden, ob sie den Mann, den sie liebt, heiratet, obwohl er von ihr verlangt, sich seiner Karriere unterzuordnen und ihren Traumjob aufzugeben. Wie schwer sich Selbstbestimmtheit und Care-Arbeit unter einen Hut bringen lassen, erleben die Bewohnerinnen eines Mietshauses einen Abend vor Weihnachten. Mit ihrem Erzählzyklus wollte die Autorin der Stellung der Frau in der Gesellschaft literarisch nachspüren - so massiv empfand sie die Beschränkungen und Vorurteile, denen sie sich aufgrund ihrer selbstbewussten Lebensentscheidungen immer wieder ausgesetzt sah.  
Gelesen von Maja Chrenko  
ZK: 1-0161326-1-1 seit: 05.09.2025   
Größe: 166 MB 235 Seiten DNB: 1310172560  
Ort: Berlin Verlag: Aufbau Jahr: 2024  
1 CD. 362 Minuten

85724 Strässle, Thomas  
Fluchtnovelle - Eine Fluchtgeschichte, wie man sie noch nie gelesen hat   
Erfurt, 1965. Im "Haus der Roten Armee" lernen sich eine Studentin aus der DDR und ein Student aus der Schweiz kennen. Sie verlieben sich, doch trennt sie der Eiserne Vorhang. Dass er zu ihr in den Osten gehen könnte, kommt für beide nicht in Frage, und so suchen sie nach einem Weg für sie in den Westen. Die DDR tut alles, um die Menschen an der Ausreise zu hindern, also versuchen sie es aus der entgegengesetzten Richtung, bei der Einreise. Die Route führt über Prag, sie bereiten alles vor, doch als der Moment da ist, läuft nichts wie geplant.  
Gelesen von Lukas Kubik  
ZK: 1-0163315-1-7 seit: 24.09.2025   
Größe: 160 MB 120 Seiten DNB: 132469680X  
Ort: Berlin Verlag: Suhrkamp Jahr: 2024  
1 CD. 175 Minuten

## Literatur der Moderne und Problemliteratur

86034 Biedermann, Nelio  
Anton will bleiben   
Isaac Newton war ein Apfel auf den Kopf gefallen - ein Prozess von kaum einer Sekunde - und er war schlagartig auf den Weg in die Weltgeschichte geführt worden. Anders als Newton hatte Anton einen Plan, allzu schwierig konnte es also nicht werden. Anton hat Krebs - und niemanden, der sich an ihn erinnern wird. Er versucht alles, um in die Geschichte einzugehen und nicht in Vergessenheit zu geraten. Der geregelte Alltag des alten Witwers ist damit zu Ende. Plötzlich treten die Polizei, eine angehende Schauspielerin und ein junger lebensmüder Existenzialist in sein Leben. Und die Frage, was das Leben lebenswert macht. Ein Buch über unseren Umgang mit der Vergänglichkeit, der Zeit und dem Leben. Ein Buch über Freundschaft, Ängste, Einsamkeit und den Mut, neu zu beginnen.  
Gelesen von Frank Streichfuss  
ZK: 1-0160838-1-5 seit: 10.09.2025   
Größe: 152 MB 215 Seiten DNB: 1288765037  
Ort: Embrach Verlag: Arisverlag Jahr: 2023  
1 CD. 332 Minuten

86181 Brezan, Jurij  
Krabat oder die Bewahrung der Welt   
Roman   
Jurij Brezan (1916 bis 2006), der große Romancier der sorbischen Literatur, hat sich als Schriftsteller mehrmals mit der Figur des Krabat auseinandergesetzt. Krabat mit seinem Wanderstab, der einmal ein Wunderstab gewesen war, und der Müller mit der Trompete machen sich erneut auf, das Land Glücksland zu suchen. Es liegt hinter den Bergen der Hoffnung und jenseits der Wüste Fata Morgana. Was sie dabei vorfinden, macht Krabat "krank an der Seele". Sein Wanderstab verlernt das Wundern und Jakob Kuschks Trompete vergisst die Fröhlichkeit Vor dem Hintergrund ökologischer Zerstörung der Umwelt und wirtschaftlicher Machtinteressen entspinnt sich eine philosophische Geschichte, die den Umbruch der Gesellschaft in der Wendezeit und die "Gebrechen der Marktwirtschaft" widerspiegelt.  
Gelesen von Peter Treuner  
ZK: 1-0038623-1-4 seit: 24.09.2025   
Größe: 276 MB 229 Seiten DNB: 944481973  
Ort: Bautzen Verlag: Domowina-Verlag Jahr: 1995  
1 CD. 601 Minuten

86196 Drôrî, Selomo  
Unter dem Davidstern   
Schicksal und Führung eines messianischen Juden   
Aus Manfred Kaufmann wird Imanuel Neumann, der von Berlin nach Jerusalem geht. Manus wechselvolles Leben ist zugleich ein Stück Zeitgeschichte. Doch wichtiger als der Wechsel von Deutschland nach Israel ist die Veränderung in Manu selbst.  
Gelesen von Günter Hanke  
ZK: 1-0007646-2-1 seit: 24.09.2025   
Größe: 343 MB 219 Seiten DNB: 930822862  
Ort: Neuhausen-Stuttgart Verlag: Hänssler Jahr: 1993  
1 CD. 747 Minuten

86044 Gracia, Giuseppe  
Auslöschung   
Roman   
Nach dem barbarischen Terror der Hamas gegen Israel schreibt ein Journalist einen Roman über das Verhältnis Westeuropas zum Islam und zu den eigenen christlichen Wurzeln. Dann reist er zu einem Kulturanlass nach Berlin, der von islamistischen Terroristen gestürmt wird. Unter den Geiseln entdeckt der Journalist seine vor Jahren verstorbene Frau und kann Erinnerung und Realität nicht mehr unterscheiden. Zugleich wird klar, dass die Zeit bequemer politischer Lauheiten abgelaufen ist. Der Terror wird live ins Internet übertragen.  
Gelesen von Bodo Krumwiede  
ZK: 1-0162128-1-x seit: 22.09.2025   
Größe: 85 MB 123 Seiten DNB: 1312934506  
Ort: Basel Verlag: Fontis Jahr: 2024  
1 CD. 184 Minuten

86171 Griffiths, Rachel Eliza  
Was ihr uns versprochen habt   
Roman   
Die Schwestern Ezra und Cinthy Kindred wachsen wohlbehütet in Salt Point an der Ostküste der USA auf. Sie verbringen die Tage mit ihrer gemeinsamen besten Freundin Ruby, ohne einen Gedanken daran zu verschwenden, dass jemals etwas zwischen ihnen stehen könnte. Doch als im Sommer 1957 die Rufe nach Freiheit und Gleichberechtigung der schwarzen Bevölkerung nach Salt Point dringen, verschiebt sich etwas in der Gemeinschaft. Denn plötzlich werden die Kindreds, eine der einzigen beiden Schwarzen Familien im Ort, von den anderen Bewohnern als Bedrohung angesehen. Ezra und Cinthy müssen all ihre Hoffnung und ihren Mut zusammennehmen, um sich dem Hass, der das ganze Land überflutet, entgegenzustellen  
Gelesen von Linda Kochbeck  
ZK: 1-0164508-1-8 seit: 23.09.2025   
Größe: 314 MB 365 Seiten DNB: 1324944862  
Ort: München Verlag: Penguin Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 684 Minuten

86048 Grigorcea, Dana  
Das Gewicht eines Vogels beim Fliegen   
Roman   
Voller Hoffnungen und Sehnsüchte reist der junge und aufstrebende Bildhauer Constantin Avis 1926 nach New York. Ein einflussreicher Galerist will ihn unter seine Fittiche nehmen und ihn in dieser Stadt der Träumer und Macher ganz groß herausbringen. Wie weit kann ihn seine Kunst wirklich tragen? Ein ganzes Jahrhundert später versucht Dora, diese Frage zu beantworten. Im beginnenden Frühling an der ligurischen Küste schreibt sie an einem Roman über Constantin Avis. Hier sucht sie mit Sohn und Kindermädchen die Ruhe, die ihr im Alltag dafür fehlt. Je stärker sie sich auf die Geschichte von Constantin einlässt, desto mehr begreift sie, dass sie seine Fragen nur mit ihrem eigenen Leben beantworten kann.  
Gelesen von Marianne Weber  
ZK: 1-0161157-1-7 seit: 22.09.2025   
Größe: 157 MB 222 Seiten DNB: 1308688768  
Ort: München Verlag: Penguin Jahr: 2024  
1 CD. 343 Minuten

86032 Heidenreich, Felix  
Der Diener des Philosophen   
Roman   
Als der ehemalige und recht grobschlächtige Soldat Martin Lampe in den Dienst des jungen Philosophen Immanuel Kant tritt, beginnt ein Kampf zwischen Herr und Knecht. Lampe entwickelt eine eigenwillige Form des subtilen Widerstands: nach aussen gibt er sich als Trottel, doch heimlich verbessert er sein Lesen und Wissen, lernt seinem Herrn lebensklug zu widersprechen, führt ihn in Anwesenheit seiner Gäste vor und treibt ihn so allmählich in den Wahn. Doch auch Kants guter Freund und erster Biograph Ehregott Wasianski treibt sein Spiel mit ihm.  
Gelesen von Bodo Krumwiede  
ZK: 1-0161294-1-6 seit: 22.09.2025   
Größe: 111 MB 149 Seiten DNB: 1287310559  
Ort: Göttingen Verlag: Wallstein Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 242 Minuten

86187 Kerékgyártó, István  
Rückwärts   
Der Band begleitet den ewigen Verlierer Zsolt Vidra durch sein Leben, von heute bis in die Fünfzigerjahre, zeitlich rückwärts, von seinem Tod bis zu seiner Geburt. Modrige Zimmer zur Untermiete, enge Plattenbauwohnungen, graue Fabrikhallen, verrauchte Kneipen, ausgestorbene Kasernen, schäbige Krankenhäuser, Gefängnisse, Obdachlosenheime - das sind die Schauplätze dieser gnadenlos ehrlichen Geschichten. Ihre Helden sind kleine Leute am Rande der Gesellschaft, die - solange sie noch Arbeit hatten - Kellner, Fahrer, Verkäufer, Sicherheitsleute und auch im vorherigen System Verlierer waren.  
Gelesen von Sven Mattke  
ZK: 1-0159364-1-5 seit: 24.09.2025   
Größe: 136 MB 174 Seiten DNB: 1113308982  
Ort: Wien Verlag: Nischen-Verlag Jahr: 2014  
1 CD. 296 Minuten

86055 Lendle, Jo  
Die Himmelsrichtungen   
Roman   
Es ist der 2. Juli 1937, in ihrer Lockheed Electra fliegt Amelia Earhart hoch über dem Ozean. Die Schatten der Wolken sehen aus wie Inseln. Sie steht kurz davor, als erster Mensch die Welt zu umrunden. Dies ist die schwerste Etappe. Jo Lendle erzählt die Geschichte einer Heldin, die keine Heldin sein will. Amelia fliegt, sie schreibt, sie setzt sich für Frauen ein - ein Vorbild. Doch sie hadert mit all den Zuschreibungen, weil sie sich selbst darin nicht findet, nicht zuletzt in den Kategorien von Frau und Mann. Also hebt sie ab und lässt alles hinter sich, ohne Kompromisse. Es ist eine Liebesgeschichte mit wechselnden Beteiligten - manche erstaunlich, andere flüchtig wie Wolken. Und es ist ein Roman über die Erinnerung und wie sie sich allmählich entblättert.  
Gelesen von Heinke Hartmann  
ZK: 1-0163589-1-1 seit: 22.09.2025   
Größe: 166 MB 245 Seiten DNB: 1324939281  
Ort: München Verlag: Penguin Jahr: 2024  
1 CD. 362 Minuten

86160 Lieffe, Otter  
Von wo wir kommen werden   
In einer Ecke Europas in einer nicht zu fernen Zukunft: Ash und Pinar, zwei Anführ\*erinnen der Widerstandsbewegung in den 2020er Jahren, mussten damals die Stadt verlassen und haben sich draußen im Wald ein neues und leiseres Leben aufgebaut. Denn nach den wirtschaftlichen Krisen der 2020er duldet "der Staat" in seinen Mauern offiziell nur noch weiße, binäre, heteronormative Menschen und Lebensweisen. Der neu gefundene Frieden wird vom Staat erneut bedroht. Die Zwei schließen sich einer in der Stadt arbeitenden widerständigen Community an, um zu helfen und für die eigenen solidarischen Ideale einzustehen.  
Gelesen von Claas Christophersen  
ZK: 1-0161519-1-8 seit: 23.09.2025   
Größe: 256 MB 426 Seiten DNB: 1288766904  
Ort: Insel Hiddensee Verlag: w\_orten und meer Jahr: 2023  
1 CD. 557 Minuten

86179 Maeß, Emanuel  
Gelenke des Lichts   
Roman   
Seit er Angelika bei einem dionysischen Neptunfest über den Strand tanzen sah, bedrängen ihren aufgewühlten Bewunderer völlig ungeahnte Regungen. Nicht nur wirkt sich die Begegnung bewusstseinserweiternd auf seine Wahrnehmung aus, ihn erfasst darüber hinaus ein schwerwiegendes und allumfassendes Verlangen nach Wahrheit, Schönheit und Selbsterkenntnis, das weder das elterliche Pfarrhaus noch die zeitgenössischen Bildungsinstitutionen stillen können. Seine Suche führt aus der Mitte der Welt, Urspring an der Werra, einer tief in der Vergangenheit liegengebliebenen Provinzidylle im Schatten des Eisernen Vorhangs, in Brückenorte des Wissens und Weltstädte der Weisheit. Götter, Geister und Dämonen melden sich zu Wort, als der postmoderne Studienbetrieb entscheidende Fragen offenlässt. Kommen sie zu spät? Am Ende bleiben nur die Liebe, der Sprung und die Gelenke des Lichts.  
Gelesen von Peter Komarowski  
ZK: 1-0149743-1-3 seit: 24.09.2025   
Größe: 241 MB 252 Seiten DNB: 1172596972  
Ort: Göttingen Verlag: Wallstein-Verlag Jahr: 2019  
1 CD. 524 Minuten

86054 Monioudis, Perikles  
Der tiefblaue Traum   
Roman   
Ein Liebesroman, ein Unternehmerroman über sich wandelnde Haptik, sich verändernde Träume und die stete Suche nach dem Eigentlichen. Ein junger Mann und eine junge Frau, Ziehtochter eines bekannten Kunstmalers, ziehen am Ende der 1980er-Jahre einen florierenden Computerhandel mit PC-Clones aus Fernost auf. Sie betreiben den Handel nach den Regeln des Handwerks, verkaufen ihre Ladenkette nach vielen erfolgreichen Jahren dann aber doch, um Kunst zu sammeln und die bedeutende Privatsammlung des Kunstmalers zu betreuen. Die beiden gehen später fest davon aus, dass die Maschinen in hundert Jahren alles übernommen haben werden und die einzige Möglichkeit, etwas Menschliches hinüberzuretten, darin besteht, Kunstwerke zu sammeln, die nicht maschinenlesbar sind. Kunst also, die auch von den Künstlern selbst nicht verstanden wird - so wie die Liebe.  
Gelesen von Bodo Krumwiede  
ZK: 1-0162807-1-8 seit: 22.09.2025   
Größe: 257 MB 302 Seiten DNB: 1309099618  
Ort: Aachen Verlag: Rimbaud Jahr: 2024  
1 CD. 562 Minuten

35524 Snela, Jan  
Ja, Schnecke, ja   
Amanda zieht es an die japanische Frauenuniversität, um eine außergewöhnliche Schneckenart zu untersuchen, Hannes fühlt sich alleingelassen mit Amandas Mäusen. Sie schreiben einander Textnachrichten, Amanda hält ihre fragmentarisch, es sind Splitter, Haikus, Momentaufnahmen. Hannes schreibt ihr schriftstellernd alles, was er hört, sieht, denkt, fühlt und traktiert sie mit angelesenem Japanwissen.  
Gelesen von Markus von Hagen  
ZK: 1-0164987-1-3 seit: 09.09.2025   
Größe: 290 MB 409 Seiten DNB: 1345703589  
Ort: Stuttgart Verlag: Klett-Cotta Jahr: 2025  
1 CD. 630 Minuten

86045 Spit, Lize  
Der ehrliche Finder   
Roman   
Seit er vor einem Jahr in Bovenmeer angekommen ist, sitzt Tristan in der Schule neben Jimmy, der klüger und einsamer ist als alle anderen und es sich zur Aufgabe macht, Tristan Ibrahimi durch das Schuljahr zu begleiten. Denn der hat nicht nur einen Krieg erlebt und eine Flucht durch ganz Europa, sondern auch das, wonach Jimmy sich am meisten sehnt: eine intakte, große Familie, die Halt und Geborgenheit bietet. Gemeinsam bauen sie sich ihre eigene Welt voller gegenseitiger Bewunderung und bedingungsloser Hingabe, geheimer Orte und einer Sprache, die beide verstehen. Bis jemand eine Entscheidung trifft, die nicht nur ihre Welt zum Einstürzen zu bringen droht.  
Gelesen von Heinke Hartmann  
ZK: 1-0162271-1-6 seit: 22.09.2025   
Größe: 81 MB 128 Seiten DNB: 1306458471  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 177 Minuten

85722 Suter, Martin  
Wut und Liebe   
Noah ist ein Künstler Anfang dreißig. Das Gehalt seiner Freundin Camilla reicht knapp für sie beide. Camilla jedoch hat sich mehr vom Leben erhofft, weshalb sie sich von Noah trennt. Es ist eine Kopfentscheidung, doch wann, wenn nicht jetzt, soll sie ihre Zukunft in die Hand nehmen? Um seine verlorene Liebe zurückzugewinnen, ist Noah zu allem bereit. Als eine ältere Dame ihm die Chance bietet, zu einem Vermögen zu kommen, lässt er sich auf den zweifelhaften Deal mit ihr ein.  
Gelesen von Gerd Heidenreich  
ZK: 1-0165764-1-2 seit: 09.09.2025   
Größe: 390 MB 0 Seiten DNB: 1345699859  
Ort: Zürich Verlag: Diogenes Jahr: 2025  
1 CD. 425 Minuten

86050 Wood, Charlotte  
Tage mit mir   
Roman   
Eine Frau mittleren Alters aus Sidney verlässt ihr hektisches Stadtleben, den Ehemann und Freundeskreis, um sich in ein Kloster in den kargen Monaro Plains - nahe dem Ort ihrer Kindheit - zurückzuziehen. Sie konfrontiert sich mit tiefgreifenden Fragen der eigenen Existenz. Außerordentliche Ereignisse im Klosterleben werden Teil ihres neuen Alltags, die sowohl Gefühle der Zugehörigkeit als auch neue Fragen ans eigenen Leben auslösen.  
Gelesen von Marianne Weber  
ZK: 1-0160102-1-4 seit: 22.09.2025   
Größe: 212 MB 300 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Kein und Aber Jahr: 2023  
1 CD. 461 Minuten

## Unterhaltungsliteratur – Schicksalsromane – Liebesromane

86167 Armfield, Julia  
Gestalten der Tiefe   
Meeresbiologin Leah sinkt bei einer Forschungsreise im U-Boot mit ihrem Team auf den Ozeanboden ab und bleibt nach dem Unfall sechs Monate lang verschollen. Als Leah wieder nach Hause kommt, ist ihre Frau Miri überglücklich. Doch schnell wird Miri klar, dass Leah sich verändert hat. Die Geschichte wird abwechselnd aus zwei Perspektiven erzählt: Leahs Stimme in Form eines Tagebuchs, das sie während des Tiefseetauchgangs geführt hat; und die Stimme von Miri, die Leah nach ihrer Rückkehr beobachtet und kaum noch erkennt.  
Gelesen von Annika Lamade  
ZK: 1-0164516-1-x seit: 23.09.2025   
Größe: 214 MB 245 Seiten DNB: 131732370X  
Ort: Zürich Verlag: Kommode Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 467 Minuten

35612 Bodrožić, Marica  
Das Herzflorett   
Die junge Protagonistin wächst in Dalmatien auf dem Hof Ihrer Großeltern auf, bis ihre Eltern, die als Gastarbeiter in Hessen arbeiten, sie zu ihren Geschwistern in die Einzimmerwohnung im Taunus holen. Das neue Leben ist hart und fremd, die vom Putzen rissigen Hände der Mutter sind zu keiner Zärtlichkeit fähig und der Vater beginnt seine Tage mit Schnaps. Aber es eröffnet ihr auch die Welt der Bücher und der deutschen Sprache, die sie liebt. Als ihr Abitur und Studium verwehrt werden, weil sie kein Junge ist, ist es wie ein Stich ins Herz, ein Abschied - und zugleich ein Neubeginn.  
Gelesen von Beate Reker  
ZK: 1-0165711-1-9 seit: 09.09.2025   
Größe: 187 MB 284 Seiten DNB: 1324942606  
Ort: München Verlag: Luchterhand Jahr: 2024  
1 CD. 408 Minuten

86162 Bowen, Rhys  
Drei Schlüssel für Venedig   
Roman   
Caroline ist frisch getrennt, als ihre geliebte Großtante Lettie ihr ein ungewöhnliches Erbe hinterlässt: ein Skizzenbuch, drei Schlüssel und einen letzten Wunsch. Sie fliegt nach Italien, um ihr Versprechen zu erfüllen. Die Reise führt sie tief in eine Vergangenheit, die mehr mit ihrer Zukunft zu tun hat, als sie ahnt. Die junge Kunstlehrerin Juliet reist 1938 nach Venedig, wo sie endlich ihre große Liebe Leonardo wiedersieht. Dessen adlige Familie missbilligt die Verbindung, doch nichts kann sie trennen - bis der Krieg Venedig erreicht und sie gezwungen sind, zu kämpfen und ein Geheimnis zu schützen, das sie für immer aneinander bindet.  
Gelesen von Sylvia Schneider  
ZK: 1-0162754-1-2 seit: 23.09.2025   
Größe: 394 MB 462 Seiten DNB: 1254829997  
Ort: Luxembourg Verlag: Tinte und Feder Jahr: 2022  
1 CD. 860 Minuten

86172 Buchholz, Natalie  
Grand-Papa   
Roman   
Ein kleiner Zufallsfund ist es, der Natalie Buchholz an ihren verstorbenen Großvater Anatole erinnert. Wer war dieser zwischen Deutschland und Frankreich hin- und hergerissene Mann? Erstmals setzt sich die Autorin mit dem Großvater auseinander, der stets ein Fremder für sie war und doch bis in ihr eigenes Leben hineingewirkt hat. In seinen jungen Jahren geht er zur französischen Armee, den Zweiten Weltkrieg allerdings erlebt er als zwangsrekrutierter Soldat der Wehrmacht. Danach entscheidet er sich vehement für eine Seite und lehnt sogar seine Tochter ab, die einen Deutschen heiratet.  
Gelesen von Judith Mauch  
ZK: 1-0164501-1-7 seit: 23.09.2025   
Größe: 171 MB 253 Seiten DNB: 1324948515  
Ort: München Verlag: Penguin Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 373 Minuten

86207 Caspian, Hanna  
Die Kirschvilla   
Isabell und ihre Großmutter Pauline treten ein Erbe in Köln an - Paulines Geburtshaus. Doch die alte Villa am Rheinufer birgt dunkle Geheimnisse. Bald sieht sich Isabell mit der Frage konfrontiert, ob ihr Liebesglück mit den Geheimnissen ihrer Familie zusammenhängt. Denn ausgerechnet Julius, Isabells neue Liebe, scheint tief in die schmerzliche Familientragödie verstrickt. Doch schließlich geben zwei Tagebücher aus den 1920er Jahren, die die Zeit überdauert haben, Auskunft über die schockierenden Geschehnisse am Rheinufer - und über Wahrheiten, die niemand gerne über seine Familie erfährt.  
Gelesen von Marie Bierstedt  
ZK: 1-0161914-1-3 seit: 25.09.2025   
Größe: 388 MB 0 Seiten DNB: 1159608369  
Ort: Berlin Verlag: Audible Jahr: 2017  
1 CD. 845 Minuten

86253 Colgan, Jenny  
Ein neuer Sommer in der kleinen Bäckerei   
Kleine Häuschen in Hellblau oder Zitronengelb, unberührte Natur überall - als Marissa Rossi auf der zauberhaften Insel vor der Küste Cornwalls ankommt, nimmt sie das alles kaum wahr. Seit dem Tod ihres geliebten Großvaters steht sie neben sich. Selbst das Kochen köstlicher italienischer Gerichte, sonst ihre Leidenschaft, ist ihr jetzt zu viel. Hier, am Ende der Welt, will sie sich neu erfinden. Doch das erweist sich als schwierig, denn ihr Nachbar ist ein attraktiver russischer Klavierlehrer, der lautstark bis in die Nacht komponiert. Nur zaghaft knüpft Marissa neue Freundschaften. So zu Polly, deren kleine Bäckerei am Strandweg dringend neue Ideen bräuchte. Mehr Pepp ist gefragt, mehr Leichtigkeit, mehr ... dolce vita?  
Gelesen von Vanida Karun  
ZK: 1-0162202-1-9 seit: 25.09.2025   
Größe: 346 MB 12 Seiten DNB: 1258508451  
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2022  
1 CD. 753 Minuten

86189 Frank, Sylvia  
So long, Marianne - Leonard Cohen und seine große Liebe  
Roman   
Hydra, 1960: Der junge Leonard ist auf die Insel gekommen, um sich einen Traum zu erfüllen: ein berühmter Schriftsteller zu werden. Dann lernt er Marianne und ihren Mann Axel kennen und wird Zeuge von Axels gewalttätiger Art. Als die Ehe zerbricht, kümmert sich Leonard um die tief verletzte Marianne, die beiden verlieben sich. Nachdem sein Roman von der Kritik zerrissen wird, fällt Leonard in eine Depression. Jetzt ist es an Marianne, ihn zu retten: Sie schenkt ihm eine Gitarre, und schon bald feiert er erste Erfolge. Doch kann Marianne ein Leben an der Seite eines Weltstars führen - und wird ihre Liebe Leonards Höhenflug überstehen?  
Gelesen von Peter Treuner  
ZK: 1-0156590-1-2 seit: 24.09.2025   
Größe: 332 MB 427 Seiten DNB: 1255134593  
Ort: Berlin Verlag: Aufbau Taschenbuch Jahr: 2023  
1 CD. 724 Minuten

35486 Gesthuysen, Anne  
Vielleicht hat das Leben Besseres vor   
In der kleinen Gemeinde Alpen am Niederrhein laufen die Vorbereitungen für das jährliche Spargelfest auf Hochtouren. Während die Zelte aufgebaut werden und der Chor rund um Ottilie Oymann über "diskriminierungssensible Sprache" in alten Liedtexten streitet, hat die Pastorin Anna von Betteray ganz andere Sorgen. Raffaela, ein Mädchen, das seit einem Unfall geistig behindert ist, liegt im Koma. Sie wurde bewusstlos aufgefunden, niemand weiß, was passiert ist. Umso mehr brodelt die Gerüchteküche. Wurde das Mädchen Opfer einer Gewalttat? Stecken Drogendealer oder Spargelstecher dahinter?  
Gelesen von Eva Gosciejewicz  
ZK: 1-0164355-1-7 seit: 24.09.2025   
Größe: 390 MB 0 Seiten DNB: 1347793399  
Ort: Berlin Verlag: Argon Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 805 Minuten

86211 Griffin, Anne  
Die Bestatterin von Kilcross   
Jeanie Masterson ist die Tochter des Bestatters in dem beschaulichen irischen Städtchen Kilcross. Von ihrem Vater hat sie die Gabe geerbt, mit den Verstorbenen sprechen zu können und deren letzten Wünsche entgegenzunehmen. Diese Fähigkeit verleiht ihr einen besonderen Status, zugleich bedeutet sie aber auch eine große Bürde: Denn sie muss entscheiden, welche Botschaften sie den Verbliebenen übermittelt und welche sie lieber für sich behält. Als ihre Jugendliebe Fionn nach London geht, fühlt Jeanie sich zum Bleiben verpflichtet, weil sie hier in Kilcross gebraucht wird. Aber vergessen kann sie ihn nie.  
Gelesen von Juliane Hempel  
ZK: 1-0161920-1-0 seit: 25.09.2025   
Größe: 319 MB 11 Seiten DNB: 1272736482  
Ort: Copenhagen Verlag: SAGA Egmont Jahr: 2022  
1 CD. 694 Minuten

86203 Heidenreich, Elke  
Frau Dr. Moormann & ich   
Mit dem furchtlosen Kater Nero wurde Elke Heidenreich weltberühmt, jetzt erzählt sie uns von ihren geliebten Teddybären, Mops Gustav und anderen mehr oder weniger geliebten Hausbewohnern. Zum Beispiel von ihrer Nachbarin Frau Dr. Moormann, die eigentlich immer was zu meckern hat. Sie schimpft über den schlecht gefegten Gehweg, Elkes wildwuchernden Garten, wenn der Besuch zu laut lacht oder der Hund bellt. Seit Gustav sein Bächlein auf ihre Schachbrettblumen macht, gibt es irgendwie nur noch Ärger. Aber dann sitzt Teddybär Kimshi eines Tages beim Fernsehen auf Frau Dr. Moormanns Schoß - und Mops Gustav hält neben ihr Wache, als sie krank wird. Das stimmt sie milde. Und es sieht fast so aus, als könnten grundverschiedene Nachbarinnen doch noch Freundinnen werden.  
Gelesen von Elke Heidenreich  
ZK: 1-0161607-1-2 seit: 25.09.2025   
Größe: 36 MB 1 Seiten DNB: 1306126525  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2023  
1 CD. 78 Minuten

86212 Hepburn, Holly  
Große Liebe im kleinen Trödelladen   
Nach einem Schicksalsschlag zieht es Hope zurück in ihr Heimatstädtchen, ins verträumte York mit seinen hübschen kleinen Gassen und den windschiefen Fachwerkhäusern. Am Schaufenster des kleinen Trödelladens hat sie sich schon als Kind die Nase platt gedrückt, um das kunterbunte Sammelsurium an Kostbarkeiten zu bestaunen. Dass sie ausgerechnet dort einen Job ergattert, scheint wie ein Wink des Schicksals. Doch Hopes liebenswerte, aber auch ein bisschen schrullige Familie hat ihre ganz eigenen Vorstellungen davon, was das Beste für sie ist. Vor allem, als Hope zwei ganz unterschiedliche Männer kennen lernt: Den sanftmütigen Will, der sich liebevoll um seine verwaiste kleine Nichte kümmert. Und den gut aussehenden Archäologieprofessor Ciaran, der gemeinsam mit Hope das Geheimnis um ein rätselhaftes Schmuckstück lösen will.  
Gelesen von Heike Warmuth  
ZK: 1-0161921-1-8 seit: 25.09.2025   
Größe: 318 MB 11 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2023  
1 CD. 693 Minuten

86101 Hula, Saskia  
Dicke Luft   
Eigentlich ist Daniel ja nur irrtümlich auf dem Abenteuercamp für Übergewichtige gelandet. Und am liebsten würde er auch sofort wieder abreisen. In Wirklichkeit hat er nämlich ganz andere Sorgen: sein einziger Freund Rico ist stinksauer auf ihn, und möglicherweise ist Daniel sogar schuld daran, dass dieses dicke Mädchen aus seiner Schule verschwunden ist ... Kann man so etwas wirklich lösen, während man sich in der schwedischen Wildnis mit Muskelkater, Stromschnellen und Giftschlangen herumschlagen muss?  
Gelesen von Erika Kollmann-Till  
ZK: 1-0156414-1-5 seit: 23.09.2025   
Größe: 173 MB 239 Seiten DNB: 1258624699  
Ort: Innsbruck [u.a.] Verlag: Obelisk Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 376 Minuten

86251 Izquierdo, Andreas  
Kein guter Mann   
Walter ist der unbeliebteste Postbote der ganzen Stadt. Er wird in die Abteilung für unzustellbare Briefe versetzt - und natürlich hasst er es. Eines Tages erreicht ihn ein Schreiben an den lieben Gott. Der zehnjährige Ben will wissen, wie man einen Antrag ausfüllt. Selbst Walter ahnt: Hier liegt einiges im Argen. Er antwortet Ben - selbstverständlich als Gott. Ein Briefwechsel beginnt, und Walter erfährt immer mehr über das Leben des Jungen mit seiner depressiven Mutter. Mehr als alles andere wünscht Ben sich einen Freund. Und Walter ... nun, Walter hat seine eigenen Probleme. Die Geschichte einer ungewöhnlichen Freundschaft beginnt.  
Gelesen von Uve Teschner  
ZK: 1-0161923-1-2 seit: 25.09.2025   
Größe: 207 MB 7 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Der Audio-Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 450 Minuten

86256 Jaud, Tommy  
Man müsste mal - nix gemacht und trotzdem happy   
Tommy Jaud stellt sich dem täglichen "Man müsste mal". Er kämpft um Payback-Punkte, Rückenmuskulatur, Spülmaschinen-Ästhetik und geistige Gesundheit. Und zeigt mit tatkräftiger Hilfe von Ehefrau Nina, Nachbar Oski und den Britisch-Kurzhaar-Kätzchen Fanny und Coucou: Verzetteln ist menschlich, und nix machen macht auch nix.  
Gelesen von Tommy Jaud  
ZK: 1-0162211-1-8 seit: 25.09.2025   
Größe: 92 MB 3 Seiten DNB: 1306119413  
Ort: Berlin Verlag: Argon-Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 200 Minuten

86097 Jewett, Sarah Orne  
Deephaven Roman   
Neuengland, 1877: Die Bostoner Freundinnen Helen und Kate verbringen einen Sommer im Küstenstädtchen Deephaven, um das Haus von Kates verstorbener Großtante zu hüten. Neugierig auf den Ort und seine Geschichte tauchen sie ein in die Erzählungen ihrer neuen Nachbarn, trinken Tee mit der Frau des Leuchtturmwärters, treffen einen Fischer, dessen große Liebe einer Katze galt, und Kapitäne, die sich wehmütig an ihre Abenteuer auf hoher See erinnern. Aus ihren eigenen Erlebnissen an der Küste von Maine schuf Sarah Orne Jewett, die eine Vorliebe für die etwas heruntergekommenen Hafenstädte und ihre eigenwilligen Bewohner hatte, den Schauplatz ihres ersten Romans "Deephaven", einer vergessenen Perle der amerikanischen Literatur, voll liebenswürdigem Humor, aufmerksamen Beobachtungen und anrührenden Begegnungen mit Menschen, deren Schicksal vom Meer und von der Seefahrt geprägt ist.  
Gelesen von Christine Renhardt  
ZK: 1-0155898-1-2 seit: 23.09.2025   
Größe: 214 MB 219 Seiten DNB: 1245024787  
Ort: Hamburg Verlag: mare Jahr: 2022  
1 CD. 465 Minuten

Familie Nummer 100395 Shopaholic

Folge-Nr: 3 von 5  
85718 Kinsella, Sophie  
Hochzeit zu verschenken  
Schnäppchenjägerin Rebecca Bloomwood hat einen Job in New York ergattert und jetzt hält ihr Traummann Luke Brandon um ihre Hand an! Das Leben läuft perfekt - fast. Denn während ihre künftige Schwiegermutter eine glamouröse Hochzeitsfeier im New Yorker Plaza organisiert, plant Rebeccas Mutter, den schönsten Tag im Leben ihrer Tochter im heimischen England auszurichten. Da ist Chaos vorprogrammiert. Aber wer sagt eigentlich, dass man nur einmal heiraten kann?  
Gelesen von Maria Koschny  
1 CD. 194 Minuten

Ende Familie Nummer 100395

86178 Lippincott, Rachael  
Pride und Prejudice und Pittsburgh   
Audrey Cameron hat ihre Begeisterung verloren. Nachdem sie von ihrer ersten Liebe verlassen wurde und dann noch auf der Warteliste ihrer Traumkunstschule gesetzt wurde, hat sie allerdings nicht die Absicht, ihr Herz noch einmal aufs Spiel zu setzen, um sie zurückzubekommen. Eine sonderbare Begegnung mit dem noch sonderbareren Mr. Montgomery, der plötzlich im Laden ihrer Familie in Pittsburgh auftaucht, stellt alles auf den Kopf. Audrey weiß nicht, was genau sie erwartet hat ... aber ganz sicher nicht, dass sie ins Jahr 1812 zurückversetzt wird, um eine Regency-Romanheldin zu werden.  
Gelesen von Judith Mauch  
ZK: 1-0164505-1-6 seit: 23.09.2025   
Größe: 248 MB 368 Seiten DNB: 1343855756  
Ort: Hamburg Verlag: Verlag Friedrich Oetinger Jahr: 2025  
1 CD. 541 Minuten

86190 Lubenow, Svea  
Vier Frauen am Meer Roman   
Ahrenshoop 1925: Der malerische Ort zwischen Ostsee und Bodden ist ein Sehnsuchtsort für Künstler und Badegäste gleichermaßen. Auch die junge Lehrerin Gitta Mahrenholz zieht es dorthin. Unbemerkt von ihren wohlhabenden Eltern, begeistert sie sich für die Reformbewegungen. Vor allem die neuen Reformkleider, die den Frauen eine moderne Silhouette verleihen, haben es ihr angetan. In Ahrenshoop will sie selbst welche schneidern und gründet zusammen mit Gleichgesinnten das Regenbogenhaus für Kunsthandwerk. Doch die unangepassten jungen Frauen stoßen im Dorf auf viel Widerstand. Nur der wortkarge Kapitän Sören setzt sich für sie ein und lässt Gittas Herz höher schlagen, als ihr lieb ist.  
Gelesen von Maja Chrenko  
ZK: 1-0155350-1-1 seit: 24.09.2025   
Größe: 265 MB 396 Seiten DNB: 1245635735  
Ort: Berlin Verlag: Ullstein-Taschenbuchverlag Jahr: 2022  
1 CD. 577 Minuten

86039 Mannhart, Urs  
Gschwind oder Das mutmaßlich zweckfreie Zirpen der Grillen   
Roman   
Von den Seltenen Erden sind der Wissenschaft bislang 17 bekannt. Urs Mannhart erfindet eine weitere: Das Rapacitanium. Pascal Gschwind, verantwortlich für den globalen Handel mit Rapacitanium, hetzt auf internationale Konferenzen, während zu Hause seine Familie ihn kaum mehr zu Gesicht bekommt, und er steht schließlich vor einem Dilemma: Raubbau an der Natur, an seiner Familie und der eigenen Gesundheit versus Karriere und Geldgeschäfte. Als schließlich ein Berg am Thunersee droht zusammenzufallen, begreift Pascal Gschwind das Ausmaß der Zerstörung seines Handels.  
Gelesen von Frank Streichfuss  
ZK: 1-0155052-1-x seit: 22.09.2025   
Größe: 248 MB 286 Seiten DNB: 1232938157  
Ort: Berlin Verlag: Secession Verlag Jahr: 2021  
1 CD. 542 Minuten

86191 Morgenthaler, Anders  
Der helle Wahnsinn - Eine Frau schneidet auf   
Sie ist herzlich, patent und am Tiefpunkt: Helle hat mal Tiermedizin studiert, dann ist sie Metzgerin geworden, eine Meisterin ihres Fachs. Doch jetzt steht sie ohne Job da, statt Liebe gibt es nur - na ja, und ihre 18-jährige Tochter spricht nicht mehr mit ihr. Da wird Helle zu einem Aushilfsjob ins Krankenhaus geschickt. Anstelle eines Tranchiermessers, hat sie plötzlich ein Skalpell in der Hand und rettet damit Leben. Helle macht weiter - weil sie es kann. Eine berauschend witzige Betrugsgeschichte um eine Frau, die versucht, ihr Leben, ihre Würde und ihre Tochter zurückzugewinnen.  
Gelesen von Maja Chrenko  
ZK: 1-0157873-1-2 seit: 24.09.2025   
Größe: 224 MB 349 Seiten DNB: 1244448621  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Fischer Krüger Jahr: 2022  
1 CD. 488 Minuten

86192 Nellon, Johanna  
Liebesleuchten am Bodensee   
Roman   
Eine Landschaftsgärtnerin und ein Filmschauspieler - kann das gutgehen? Als Bettina Solberg den charmanten Rick auf der Insel Mainau kennenlernt, hält sie ihn zunächst für einen Winzer aus der Gegend. Und Rick ist froh, dass er mal nicht erkannt wird, und gibt den Weinkenner. So nimmt am hochsommerlichen Bodensee, zwischen Blütenpracht und Segeljacht, das Liebeschaos seinen Lauf. Doch je ernster es zwischen den beiden wird, desto größer die Flunkerei. Rick muss kämpfen für ein Happy End zwischen Mainau, Kreuzlingen und Bregenz  
Gelesen von Matthias Bega  
ZK: 1-0160288-1-4 seit: 24.09.2025   
Größe: 166 MB 252 Seiten DNB: 1044101814  
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Jahr: 2014  
1 CD. 361 Minuten

86168 Nesi, Felix K.  
Die Leute von Oetimu eine garantiert wahre Geschichte aus Timor  
Roman   
Sergeant Ipi, der junge (und einzige) Dorfpolizist, übt seine Autorität nicht immer gewaltfrei aus. Doch heute hat er alle Männer von Oetimu eingeladen, um am einzigen Fernseher des Dorfes das Finale der Fußball-WM 1998 zu schauen. Er hat etwas zu feiern, nämlich seine Verlobung mit der schönen Silvy - eine Ankündigung, die alle Anwesenden in tiefes Unglück und sofortiges Besäufnis stürzt. Der Abend endet jedoch nicht nur für sie sehr anders als erwartet.  
Gelesen von Michael Reulecke  
ZK: 1-0164510-1-6 seit: 23.09.2025   
Größe: 246 MB 307 Seiten DNB: 1325507695  
Ort: Hamburg Verlag: Edition Nautilus Jahr: 2024  
1 CD. 536 Minuten

86169 Nickel, Eckhart  
Punk   
Roman   
Karen sucht ein WG-Zimmer und landet in einer Band, von der nur der Name existiert. Mit PUNK wollen Lambert und Ezra beweisen, dass das immer noch geht: mit drei Akkorden ohne groß Aufhebens Musik machen und dabei eine coole Figur abgeben. Ein Wettbewerb steht an und Karen soll dem rauen Duo mit ihrer Kopfstimme intellektuellen Schliff verleihen. Lambert, klassischer Nerd, ist für technische Details zuständig, während der romantische Analogiker Ezra Original-Instrumente aus der Punk-Zeit beisteuert. Karen spielt keines davon, droht aber, mit ihrem Gefühlsüberschwang alles aus dem Konzept zu bringen.  
Gelesen von Melanie Adler  
ZK: 1-0164515-1-2 seit: 23.09.2025   
Größe: 167 MB 203 Seiten DNB: 1325347817  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 365 Minuten

86216 Paluten  
Die Schmahamas-Verschwörung   
Heute ist Palutens Glückstag. Er hat eine Reise gewonnen! Zusammen mit seinem besten Freund, dem Schwein Edgar, geht es auf die Schmahamas. Sandstrand, Schirmchendrinks und einfach mal ausspannen. Doch die einheimischen Schmalamas machen den beiden einen Strich durch die Rechnung, denn sie verhalten sich ganz komisch. Irgendetwas stimmt hier nicht. Paluten und Edgar ermitteln und decken dabei ein dunkles Geheimnis auf. Ob es Ihnen gelingt, die Schmalamas zu retten? Allein können sie es jedenfalls nicht schaffen. Sie brauchen Hilfe - und zwar ausgerechnet von einem lange verschollenen Feind.  
Gelesen von Frank Ferner  
ZK: 1-0161178-1-7 seit: 24.09.2025   
Größe: 131 MB 159 Seiten DNB: 1148964975  
Ort: Köln Verlag: Community Editions Jahr: 2018  
1 CD. 284 Minuten

86248 Roßbacher, Verena  
Mon Chéri und unsere demolierten Seelen   
Mit Optimismus und irre gut gelaunt strauchelt Charly Benz seit 43 Jahren durch ihr Leben. Sie arbeitet im Marketing einer Berliner Foodcompany, ernährt sich von angebrannten Croissants und bespricht ihre Beziehungsprobleme - die darin bestehen, dass sie keine Beziehung hat - mit ihrem einzigen Freund: Herr Schabowski, ein sechzigjähriger Mann, der ihre Post und Ängste sortiert. Doch als dieser eine tödliche Diagnose erhält, ihr erster Versuch einer Systemischen Familienaufstellung in einem Debakel endet und plötzlich gleich drei Männer ihr Leben gehörig durcheinanderbringen, verlässt Charly allumfassend der Mut. Den sollte sie schleunigst wiederfinden, sie ist nämlich schwanger.  
Gelesen von Verena Roßbacher  
ZK: 1-0161928-1-9 seit: 25.09.2025   
Größe: 443 MB 16 Seiten DNB: 1282509373  
Ort: Berlin Verlag: Argon-Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 964 Minuten

35449 Sanyal, Mithu M.  
Antichristie   
London 2022, die Königin ist tot! An den Trauernden vorbei rennt Durga: internationale Drehbuchautorin, Tochter eines Inders und einer Deutschen, und voller Appetit auf Rebellion und Halluzinationen. Durga soll an einer Verfilmung der überbritischen Agatha-Christie-Krimis mitarbeiten. Doch auf einmal ist es 1906, und sie trifft indische Revolutionäre, die keineswegs gewaltfrei wie Gandhi kämpfen. Und dann explodiert die erste Bombe. Was wäre richtiger Widerstand in einer falschen Welt?  
Gelesen von Malika Faroutan  
ZK: 1-0164284-1-3 seit: 09.09.2025   
Größe: 475 MB 0 Seiten DNB: 1363045954  
Ort: Berlin Verlag: speaklow Jahr: 2024  
1 CD. 1040 Minuten

86170 Schulz, Frank  
Amor gegen Goliath   
Roman   
Cathi Weye, allseits beliebte und geschätzte Psychologin und in ihrer Freizeit klimakrisenkämpferisch hochaktiv, will auf einer griechischen Insel endlich mal richtig ausspannen - und die Beziehung zu ihrem geliebten, aber immer seltsamer werdenden Mann kitten, dem Ex-Bühnenkünstler Ricky Kottenpeter. Der versucht unglückseligerweise vor der Welt und seiner Frau zu verbergen, dass er unter heftigen Angststörungen leidet. Nebenan der flamboyante Philipp Büttner, gleich mit zwei Frauen und einer Mission. Der mit allen Wassern gewaschene Journalist und Frauenheld will einen Coup landen: Ein "Konfusius" genannter Zausel sorgt mit seinen bizarren Auftritten und wortmächtigen Strafpredigten wider die naturzerstörende Menschheit für mächtig Wirbel im Internet.  
Gelesen von Stephanje Meyer  
ZK: 1-0164511-1-3 seit: 23.09.2025   
Größe: 667 MB 746 Seiten DNB: 1325837407  
Ort: Köln Verlag: Galiani Berlin Jahr: 2024  
1 CD. 1664 Minuten

35452 Sendker, Jan-Philipp  
Akikos stilles Glück   
Seit dem Tod ihrer Mutter lebt die neunundzwanzigjährigen Akiko bescheiden und zurückgezogen in Tokio. Ihre eintönige Arbeit als Buchhalterin bietet wenig Abwechslung, echte Vertraute oder Familie gibt es nicht. Bis zu dem Abend, an dem sie zufällig einem Bekannten aus Schulzeiten wiederbegegnet, Kento, ein Außenseiter wie sie....  
Gelesen von Leonie Landa  
ZK: 1-0163691-1-5 seit: 03.09.2025   
Größe: 255 MB 0 Seiten DNB: 1339332914  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2024  
1 CD. 560 Minuten

35488 Shakarami, Yasmin  
Sturmflirren   
Normalerweise kann Rea so schnell nichts aus der Fassung bringen, in letzter Zeit jedoch wächst ihr einfach alles über den Kopf. Als Rea dann auch noch erfährt, dass ihr Diplomatenvater nach Doha, Katar, versetzt wird, kriegt sie endgültig die Krise. Wie soll sie sich in einer so fremden Welt zurechtfinden? Doch obwohl sie sich fest vorgenommen hat, Doha zu hassen, ist sie seltsam angetan von der hochmodernen, luxuriösen Wüstenstadt. Rea freundet sich mit der rebellischen Farah an und als die beiden Mädchen eines Nachts auf eine illegale Wüstenparty gehen, lernt Rea einen jungen Mann namens Shabah kennen und lieben. Was sie nicht ahnt: Shabah hat ein Geheimnis und Reas Anwesenheit bringt ihn in höchste Gefahr ...  
Gelesen von Kristin Alia Hunold  
ZK: 1-0164231-1-x seit: 09.09.2025   
Größe: 347 MB 0 Seiten DNB: 1344757596  
Ort: München Verlag: cbj audio Jahr: 2024  
1 CD. 760 Minuten

86194 Stein, Katja  
Und keiner sah die Kindertränen ... zu Herzen gehender Roman um Dr. Fabian und seine Patienten   
Nach dem Seitensprung ihres Mannes reicht Inga Hallmann die Scheidung ein, denn es ist nicht das erste Mal, dass er sie betrügt. Die verbitterte Frau beantragt das alleinige Sorgerecht für ihren Sohn Niklas und will jeglichen Kontakt zwischen Vater und Sohn unterbinden. Ob es Dr. Fabian gelingen wird, Inga davon zu überzeugen, welchen Schaden sie dem kleinen Jungen zufügt, der seinen Vater abgöttisch liebt?  
Gelesen von Maja Chrenko  
ZK: 1-0116941-1-5 seit: 24.09.2025   
Größe: 66 MB 64 Seiten DNB:   
Ort: Bergisch Gladbach Verlag: Bastei-Verlag Lübbe Jahr: 1996  
1 CD. 142 Minuten

86165 Volckmer, Katharina  
Hallo, mein Name ist Jimmie, was kann ich für Sie tun?   
Roman   
Jimmie, ein pummeliger junger Mann, Sohn italienischer Einwanderer, kommt zur Arbeit in einem Londoner Callcenter. Für den Rest des Tages wird er den Kunden eines Reisebüros Rede und Antwort stehen müssen: Warum hat unser Zimmer keinen Ausblick? Warum ist die Minibar leer? Wie sollen wir uns nahtlos bräunen, wenn wir nicht nackt am Pool liegen dürfen? Doch Jimmie hat andere Probleme. Zum Glück lässt die Motivation seiner Kolleg:innen ebenfalls zu wünschen übrig: Wolf, der seltsame Deutsche mit fehlendem Zeh; Helen, die katalanische Schönheit; und Elin, die davon träumt, einen Waldkindergarten zu eröffnen.  
Gelesen von Nilz Bessel  
ZK: 1-0164514-1-5 seit: 23.09.2025   
Größe: 129 MB 212 Seiten DNB: 1311134115  
Ort: Berlin Verlag: März Jahr: 2024  
1 CD. 282 Minuten

86195 Weber, Florian  
Die wundersame Ästhetik der Schonhaltung beim Ertrinken   
Roman   
Ein Mann treibt auf einer Kühlbox im Meer. Er kann sich an nichts erinnern. Durch aufblitzende Erinnerungen versucht er zu erforschen, wer er ist und was ihn in diese lebensbedrohliche Situation gebracht hat. Dabei spielen seine Kindheit, das Antiquitätengeschäft des Onkels in seiner Heimatstadt München, ein Klavier und eine Reise nach Amerika eine erhebliche Rolle. Ein Roadtrip und zugleich ein Vater-Sohn-Roman voller origineller Ideen und einer so rührenden wie unterhaltsamen Geschichte.  
Gelesen von Matthias Bega  
ZK: 1-0159650-1-6 seit: 24.09.2025   
Größe: 314 MB 316 Seiten DNB: 1244854093  
Ort: München Verlag: Heyne Jahr: 2021  
1 CD. 683 Minuten

## Historische Romane

86180 Clements, Oliver  
Der Spion der Königin - historischer Roman   
1572: Großbritannien kämpft um seine Vormachtstellung in der Welt. Doch mit Blutvergießen allein ist dieser Kampf nicht zu gewinnen. Als der Diplomat Francis Walsingham an ein Dokument von unschätzbarem Wert gelangt, erkennt Queen Elizabeth I. die Macht einer neuen Waffe: Wissen. Anstelle von Soldaten braucht sie Spione, die ihr dieses Wissen beschaffen. Neben Walsingham ist dafür fortan vor allem ein Mann zuständig: der charismatische Gelehrte John Dee. Denn Dees Loyalität gilt nur der Wahrheit - und seiner Königin. Für die einzige Frau, die er nicht lieben darf, setzt er bereitwillig sein Leben aufs Spiel.  
Gelesen von Peter Treuner  
ZK: 1-0149416-1-x seit: 24.09.2025   
Größe: 358 MB 414 Seiten DNB: 1230762817  
Ort: München Verlag: Goldmann Jahr: 2021  
1 CD. 779 Minuten

86254 Dorweiler, Ralf H.  
Das Geheimnis des Glasbläsers   
Nur eines ist zerbrechlicher als Glas: die Liebe. Anno Domini 1452: Glas, so klar wie ein Gebirgsbach - so etwas hat im Heiligen Römischen Reich noch niemand gesehen, nicht einmal Kaiser Friedrich III. In seinem Auftrag wird der junge Glasbläser Simon ausgesandt, die geheime Rezeptur des Kristallglases zu stehlen. Nur ein Tumber und ein Esel begleiten ihn auf der gefahrvollen Reise über die Alpen in die prachtvolle Lagunenstadt Venedig. Mithilfe einer Kurtisane kommt Simon dem Geheimnis näher. Doch ein skrupelloser Serienmörder und eine betörend schöne Frau lassen die kaiserliche Mission zur Nebensache werden - und führen Simon mitten hinein in die Schlacht um Konstantinopel. Eine packende Spionagegeschichte aus dem Spätmittelalter über gläserne Schätze, übermächtige Gegner und eine unerreichbare Liebe.  
Gelesen von Josef Vossenkuhl  
ZK: 1-0162203-1-6 seit: 25.09.2025   
Größe: 518 MB 18 Seiten DNB: 1151402192  
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2021  
1 CD. 1129 Minuten

86208 Dorweiler, Ralf H.  
Der Pakt der Flößer   
Ein mitreißender Abenteuerroman um ein Floß von gigantischen Ausmaßen, eine junge Liebe und eine teuflische Intrige. Wolfach im Schwarzwald, 1698: Der Flößersohn Jacob brennt darauf, die Welt zu entdecken. Als die Wolfacher mit einer gewaltigen Holzlieferung nach Amsterdam aufbrechen, ist auch er mit an Bord des riesigen Holländerfloßes. Ungezähmte Naturgewalten und skrupellose Widersacher machen die Fahrt zu einem gefährlichen Abenteuer. Doch auf Jacob wartet noch eine andere Herausforderung: die Liebe zur schönen Kaufmannstochter Isabella, die einem Händler aus Amsterdam versprochen ist.  
Gelesen von Josef Vossenkuhl  
ZK: 1-0161917-1-5 seit: 25.09.2025   
Größe: 463 MB 16 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2021  
1 CD. 1009 Minuten

86036 Fraser, George MacDonald  
Flashman und der Engel des Herrn   
Harry Flashman und John Brown in Virginia 1858-59   
Harry Flashman erscheint es wegen einer seiner üblichen Affären ratsam, Kalkutta schnell zu verlassen und so tritt er eine Reise an, auf der er in Südafrika gekidnappt und nach Amerika verschifft wird. Dort drängen ihn verschiedene Parteien, sich dem Sklavenbefreier John Brown anzuschließen. So kommt er 1859 nach Harpers Ferry in Virginia, wo John Brown und seine Gruppe von Radikalen planen, den ersten Schuss im Krieg gegen die Sklaverei abzufeuern - mit Harry Flashman in der Rolle des militärischen Beraters.  
Gelesen von Raphael Burri  
ZK: 1-0160829-1-6 seit: 22.09.2025   
Größe: 474 MB 461 Seiten DNB: 1060752328  
Ort: Lampertheim Verlag: Kuebler Jahr: 2015  
1 CD. 1033 Minuten

Familie Nummer 100321 Nordwind-Saga

Folge-Nr: 2 von 2  
35447 Georg, Miriam  
Im Nordlicht  
Hamburg, 1914. Rosa ist fort! Alice sucht überall nach ihrer kleinen Tochter, aber sie bleibt verschwunden. Zugleich muss Alice eine respektable Arbeit vorweisen, um vor Gericht die Auflösung ihrer Ehe zu bewirken. Die Situation scheint ausweglos … In ihrer Verzweiflung schleust Alice sich als Dienstmädchen in John Reevens Villa am Feenteich ein. Nun begegnen Alice und John sich täglich, ohne ein offenes Wort miteinander wechseln zu können.  
Gelesen von Tanja Fornaro  
1 CD. 915 Minuten

Ende Familie Nummer 100321

Familie Nummer 100320 Lindt & Sprüngli Saga

Folge-Nr: 1 von 1  
35446 Graf, Lisa  
Lindt & Sprüngli - zwei Familien, eine Leidenschaft  
Zürich 1826: Voller Verzweiflung bringt der kleine Rudolf Sprüngli seiner Mutter eine Tafel Schokolade ans Krankenbett. Wie durch ein Wunder wird sein Wunsch erhört und seine Mutter wieder gesund. Ab diesem Tag ist für Rudolf klar, dass er Schokolade herstellen möchte. Jahre später ist der Traum geblieben. Eine »Confiserie Sprüngli« soll es bald in Zürich geben, in der feinstes Backwerk, edle Pralinen und zarte Schokolade serviert werden. Sein Herz hat Rudolf bereits an eine junge Frau verloren. Doch in wenigen Tagen wird Katharina einen anderen heiraten. Reicht Rudolfs unerbittlicher Eifer und unermüdlicher Fleiß, um seine Träume wahr werden zu lassen? Und was, wenn noch jemand den gleichen Traum hegt?  
Gelesen von Heike Warmuth  
1 CD. 730 Minuten

Ende Familie Nummer 100320

Familie Nummer 100074 Blankenese - Zwei Familien

Folge-Nr: 2 von 2  
85712 Grünig, Michaela  
Schwere Entscheidungen  
Hamburg 1939. Der Krieg hat die Jugendfreunde Kurt und Fanni auseinandergerissen. Kurt, der als Jude mit einem Kindertransport nach England verschickt wurde, wächst nicht in einer fürsorglichen Familie, sondern im Heim auf. Als er im Mai 1940 als "feindlicher Ausländer" interniert werden soll, gelingt es ihm über einige abenteuerliche Umwege der Royal Air Force beizutreten. Er ahnt nicht, dass Fanni zur gleichen Zeit trotz einiger Zweifel dem insgeheim schon länger von ihr verehrten Blankeneser Kinderarzt Otto Casparius näherkommt. Eines Tages soll Kurt an einem Luftangriff auf seine alte Heimat teilnehmen. Doch in Hamburg lebt seine Familie und auch die Frau, die er seit Kindertagen liebt.  
Gelesen von Tanja Fornaro  
1 CD. 939 Minuten

Ende Familie Nummer 100074

86265 Klug, Annick  
Der Porzellaner - eine Geschichte aus Meißen   
Als junger Bergmann bricht Samuel Stöltzel 1706 nach Meißen auf, um bei dem berühmt berüchtigten Alchemisten Friedrich Böttger das Goldmachen zu erlernen - nicht zuletzt, um damit auch das Herz seiner geliebten Sophie zu gewinnen. Statt des ersehnten Goldes, das König August zur Finanzierung seiner Kriege braucht, gelingt die Erfindung des Porzellans. Enttäuscht muss Samuel jedoch zusehen, wie sich die nun entstehende Manufaktur in Machtkämpfen zwischen Böttger, dem kreativen Kopf, und Nehmitz, dem Beamten des Hofes, aufreibt. Samuel sieht sich gezwungen, mit dem Herstellungsgeheimnis nach Wien zu fliehen, wo er auf eine neue Chance für sich und das weiße Gold hofft.  
Gelesen von Benno Schulz  
ZK: 1-0162350-1-1 seit: 25.09.2025   
Größe: 390 MB 14 Seiten DNB: 1299127479  
Ort: Köln Verlag: Lübbe Audio Jahr: 2023  
1 CD. 850 Minuten

86184 Meyer, Axel S.  
Der Mann, der die Welt ordnete   
Roman   
Von Leidenschaft, Ehrgeiz und Besessenheit getrieben ringen zwei Forscher in der ersten Hälfte des 18. Jahrhunderts um Anerkennung. Carl von Linné (1707 bis 1778) will Gottes Schöpfung, die Flora und Fauna, nach einem von ihm entwickelten System ordnen und zum berühmtesten Botaniker aller Zeiten werden. Zunächst wird der Schwede verkannt, publiziert aber schließlich bahnbrechende Schriften und unternimmt abenteuerliche Forschungsreisen. Erbittert bekämpft wird er dabei von dem deutschen Arzt Johann Georg Siegesbeck (1696 bis 1755. Der Wissenschaftler hat sich einen bescheidenen Namen gemacht und verfasst selbst botanische Schriften. Schriften, die hinfällig werden, sollte sich Linnés Sexualsystem zur Pflanzenbestimmung durchsetzen - in Siegesbecks Augen nichts als Ketzerei.  
Gelesen von Roland Friedel  
ZK: 1-0149427-1-3 seit: 24.09.2025   
Größe: 369 MB 414 Seiten DNB: 1232340839  
Ort: Hamburg Verlag: Rowohlt Kindler Jahr: 2021  
1 CD. 804 Minuten

86166 Michaels, Anne  
Zeitpfade   
Roman   
Dieser zutiefst poetische Roman beginnt nicht zufällig auf einem Weltkriegs-Schlachtfeld. Ein Verwundeter blickt in einer Winternacht in den Sternenhimmel und denkt an seine Liebe. Von dort aus wandern seine Gedanken, und genauso wandert nun die Geschichte durch die Zeiten, bis zu seiner Ur-Enkelin, einer Ärztin ohne Grenzen in unseren Tagen; Linien entstehen zwischen früher Fotografie, Marie Curie und Lagranges Theorie der Mechanik.  
Gelesen von Marta Dittrich  
ZK: 1-0164512-1-0 seit: 23.09.2025   
Größe: 143 MB 207 Seiten DNB: 1325338281  
Ort: Berlin [u.a.] Verlag: Berlin Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 312 Minuten

35546 O'Callaghan, Billy  
Was das Leben uns gibt   
Irland, Cape Clear Island, 1868: Die 16-jährige Nancy, die als Einzige in ihrer Familie die Große Hungersnot überlebt hat, kehrt ihrer Heimat für immer den Rücken. Sie findet Anstellung als Dienstmädchen am Rande von Cork und beginnt eine Beziehung zu einem verheirateten Gärtner. Als sie schwanger wird, muss sie sich alleine durchkämpfen, was nicht nur ihr, sondern auch das Leben ihres Sohns Jer und Ihrer Enkeltochter Nellie prägen wird. Trotz der vielen Schicksalsschläge, die die Familie bewältigen muss, zieht Jers Tochter Nellie im Jahr 1982 eine hoffnungsvolle Bilanz ihres Lebens.  
Gelesen von Manfred Spitzer  
ZK: 1-0164832-1-x seit: 03.09.2025   
Größe: 196 MB 240 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: btb Jahr: 2025  
1 CD. 428 Minuten

86040 Poppe, Birgit  
Die Frau am Fenster   
Ein Leben an der Seite von Caspar David Friedrich   
Dresden 1818. Caroline Bommer ist 24 Jahre alt, als sie den 20 Jahre älteren Caspar David Friedrich heiratet. Sie kennt den Maler bereits seit ihrer Kindheit, er war ein Freund der Familie, den sie stets bewundert hat. "Line", wie Friedrich seine junge Frau zärtlich nennt, verändert das Leben des Junggesellen sehr, was auch Auswirkungen auf seine Kunst hat. Doch nach dem glücklichen Beginn ihrer Ehe, der für sie aufregenden Hochzeitsreise mit Besuch der Kreidefelsen auf Rügen und der Geburt ihrer Kinder, durchlebt Caroline auch leidvolle Zeiten.  
Gelesen von Heinke Hartmann  
ZK: 1-0161506-1-x seit: 22.09.2025   
Größe: 221 MB 282 Seiten DNB: 1307212476  
Ort: Meßkirch Verlag: Gmeiner Jahr: 2024  
1 CD. 482 Minuten

86193 Romes, Claudia  
Beethovens Geliebte - Sie lebt für die Künste, doch in der Liebe findet sie keine Freiheit  
Roman   
Bonn, 1789: Im Zehrgarten am Marktplatz dreht sich alles um die Kunst - und mittendrin: die 18-jährige Tochter der Wirtin, die in ihren Salons die wichtigsten Männer der Stadt um sich versammelt. Wenn es nach ihrer Mutter ginge, würde Babette am besten einen Fürsten heiraten, aber seitdem der junge Ludwig van Beethoven aus Wien zurück ist, fühlt sich Babette immer mehr zu ihrem Kindheitsfreund hingezogen. Doch ein schlechter Ruf eilt dem Musiker voraus, so gilt er nicht nur als talentiert, sondern auch äußerst flatterhaft.  
Gelesen von Matthias Bega  
ZK: 1-0156571-1-7 seit: 24.09.2025   
Größe: 239 MB 335 Seiten DNB: 1255135026  
Ort: Berlin Verlag: Aufbau Taschenbuch Jahr: 2022  
1 CD. 521 Minuten

85720 Rusch, Veronika  
Eines Menschen Leben - die Bahnhofsmission   
Berlin, 1945. In der Mission am Schlesischen Bahnhof suchen Flüchtlinge, Traumatisierte, Überlebende Zuflucht. Sie werden von Alice in Empfang genommen, der selbst der Krieg mit seinem Elend nichts von ihrem Idealismus hat nehmen können. Und auch Natalie taucht aus dem Exil wieder auf, zusammen mit ihrer Tochter. Als ein Arzt zu den Helfenden stößt, sind sie zunächst dankbar für sein Engagement. Doch nach und nach wird immer deutlicher, dass den angeblich so Selbstlosen ein dunkles Geheimnis umgibt. Natalies Tochter lässt nicht locker, und schließlich stehen die drei Frauen vor einer schweren Entscheidung.  
Gelesen von Saskia Kästner  
ZK: 1-0165105-1-9 seit: 05.09.2025   
Größe: 372 MB 446 Seiten DNB: 1286330122  
Ort: Köln Verlag: Lübbe Jahr: 2024  
1 CD. 813 Minuten

86217 Soedher, Jakob Maria  
Mauchin - Seefrieden   
Historischer Roman   
Bodensee und Bregenzerwald 1823. Franzisca Mauchin hat Anfeindungen und Anfechtungen hinter sich gelassen. Lindau ist die neue Heimat geworden, wo die Mauchin, wie man die erweiterte Familie inzwischen nennt, als wohlhabend und einflussreich gilt. Die Hungerwinter sind überstanden, die Kriegszeiten scheinen vorbei. Die Sehnsucht nach Frieden ist groß. Doch neue Gefahren ziehen herauf, denn die Inselstadt selbst ist auf einmal bedroht. Damit ist auch die Existenz der Mauchin gefährdet.  
Gelesen von Frank Ferner  
ZK: 1-0161543-1-3 seit: 24.09.2025   
Größe: 354 MB 335 Seiten DNB: 1286428793  
Ort: Bächingen Verlag: Edition Hochfeld Jahr: 2023  
1 CD. 770 Minuten

Familie Nummer 100186 Das Opernhaus / Dresden

Folge-Nr: 3 von 3  
35448 Stern, Anne  
Samtschwarz die Nacht  
Dresden, 1869: Die gefeierte Violinistin Elise Jacobi hat ihre Liebe zur Musik an die Kinder weitergegeben. Ihre Tochter Netty probt an der Semperoper als Primaballerina für die Rolle ihres Lebens, Sohn Julius ist ein begabter Pianist und verliebt sich in die unabhängige Bankierstochter Rahel Cohn. Eine neue Generation wächst heran, die den Mut hat, nach der Freiheit zu greifen und neue Wege zu gehen. Doch dann kommt es zu einem verheerenden Feuer, bei dem das Königliche Theater in Schutt und Asche gelegt wird.  
Gelesen von Cathlen Gawlich  
1 CD. 705 Minuten

Ende Familie Nummer 100186

86226 Stolzenburg, Silvia  
Die Salbenmacherin und der Fluch des Teufels - historischer Roman   
September 1412. Ein verzweifelter Ratsherr bittet Olivera um Beistand. Seine Tochter leidet unter unkontrollierten Zuckungen und einer Schwäche bis hin zur Ohnmacht. Gegen die rätselhafte Krankheit weiß selbst der Medicus keinen Rat. Olivera verspricht Hilfe, doch auch sie kann das Leid des Mädchens nicht lindern. Bald erkranken weitere Nürnberger, und es dauert nicht lange, bis das Gerücht entsteht, der Teufel hätte die Kranken verflucht. Olivera gerät unter Verdacht, mit den dunklen Mächten im Bunde zu stehen.  
Gelesen von Ann Vielhaben  
ZK: 1-0155866-1-9 seit: 25.09.2025   
Größe: 211 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Audible Jahr: 2021  
1 CD. 459 Minuten

## Kriminal-, Agenten-, Abenteuerromane, Kriegserlebnisse, Western

86163 Aabe, Alex  
Oh wie tot auf Ibiza - ein Fall für Kriminalhauptkommissar Paul Lincke   
Kommissar Paul Lincke ist eigentlich schon im Urlaubsmodus, doch stattdessen ruft die Arbeit ihn auf die spanische Insel Ibiza. Genauer gesagt der Deutsche Millionär Pascal Rach, der ausgerechnet kurz vor Pfingsten auf die Idee kommt, sich ermorden zu lassen. Einen Tag später fallen unabhängig voneinander ein junger Franzose und ein junger Brite, beide aus bestem Haus, vom Balkon ihrer Hotels. Ebenfalls tot! Was steckt dahinter?  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0163240-1-4 seit: 23.09.2025   
Größe: 129 MB 169 Seiten DNB: 1251138071  
Ort: Zürich Verlag: Münster Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 282 Minuten

86249 Baldacci, David  
Eingeholt   
FBI-Agentin Atlee will endlich den Entführer ihrer Schwester finden - und trifft auf John Puller, Spezialermittler der Militärpolizei. Eines Nachts verschwand Pines sechsjährige Zwillingsschwester Mercy spurlos. Pine ist wild entschlossen, dieses Rätsel zu lösen, und sie hat endlich eine Spur: Der Entführer heißt Ito Vincenzo und stammt aus Mafiosi-Kreisen. Auf der Suche nach ihm stolpern Pine und ihre Assistentin in die Untersuchungen von Spezialermittler John Puller, der die Vincenzo-Familie wegen Drogengeschäften hochgehen lassen will. Gemeinsam kommen sie einer globalen Verschwörung auf die Spur - und der schockierenden Wahrheit darüber, was in der Nacht von Mercys Entführung wirklich geschah.  
Gelesen von Dietmar Wunder  
ZK: 1-0161913-1-6 seit: 25.09.2025   
Größe: 342 MB 12 Seiten DNB: 1245749013  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2021  
1 CD. 744 Minuten

86173 Briggs, Curtis  
Die Farbe der Sterne   
Roman   
Als ein verschollenes Meisterwerk von Kandinsky auftaucht, scheint das die Rettung für ein marodes Grand Hotel am Kochelsee zu sein, aber damit gehen die Probleme erst richtig los. Leo und Julia geraten in einen Strudel von emotionalen, kriminellen und komödiantischen Verwicklungen, in die Immobilienhaie, Klein- und Groß-Kriminelle, eine hoffnungslos überforderte Polizei sowie ein intellektueller Marder entscheidend eingreifen  
Gelesen von Claas Christophersen  
ZK: 1-0164506-1-3 seit: 23.09.2025   
Größe: 252 MB 327 Seiten DNB: 1323580166  
Ort: München Verlag: Langen Müller Jahr: 2024  
1 CD. 549 Minuten

86091 Bruen, Ken  
Aliens Bändigung   
Detective Sergeant Brant und sein Boss, Inspector Roberts, sind als "R&ampB" der Metropolitan Police bekannt - und sie sind so schäbig und skrupellos wie die Schurken, die sie fangen wollen. Sie nennen ihn den Alien. Als kleiner Gauner mit der Angewohnheit, seine Feinde mit einem Baseballschläger zu verprügeln, verdiente er sich seinen Namen, weil er einen Mann erledigte, während dieser Ridley Scotts Science - Fiction - Klassiker sah - und der blieb, um den Film danach zu Ende zu sehen. Das neue Ziel des Aliens ist Detective Sergeant Brant, dessen Brutalität ihn auf der Südseite Londons nicht beliebt gemacht hat. Der Alien bricht in Brants Wohnung ein, schlägt mit seinem Louisville-Schläger auf ihn ein und foltert ihn, bis er ohnmächtig wird. Als Brant aufwacht, ist der Alien verschwunden und Brant hat Blutdurst. Mit der Hilfe seines Partners, des krebskranken Chief Inspector Roberts, wird Brant London verwüsten. Aber als seine Vendetta, die ihn bis nach New York führt, zu etwas Furchterregenderem als einem Baseballschläger schwingenden Psychopathen führt, wird Brant sich fragen, ob er vielleicht nicht besser hätte in London bleiben sollen.  
Gelesen von Martin Nürnberger  
ZK: 1-0156887-1-3 seit: 23.09.2025   
Größe: 138 MB 177 Seiten DNB: 1255090715  
Ort: Stuttgart Verlag: Polar Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 301 Minuten

86093 Christie, Agatha  
Die ersten und die letzten Arbeiten des Herkules   
Es ermittelt Hercule Poirot in zwölf Fällen, mit denen er seine ruhmreiche Karriere beenden will. Er orientiert sich dabei, in Anlehnung an seinen Vornamen, an den sagenhaften zwölf Arbeiten des Herakles. Die einzelnen Arbeiten geben den Kurzgeschichten ihre Titel.  
Gelesen von Margot Skofic  
ZK: 1-0155094-1-x seit: 23.09.2025   
Größe: 402 MB 301 Seiten DNB: 982578024  
Ort: Frankfurt/M. Verlag: Fischer-Taschenbuch-Verlag Jahr: 2007  
1 CD. 873 Minuten

86213 Doyle, Virginia  
Die schwarze Nonne   
Was der französische Meisterkoch und Amateurdetektiv Jacques Pistoux auf seinen Reisen durch Europa erlebt, passt auf keine kriminalistische Speisekarte. Unsere Empfehlung zum heutigen Verbrechensmenü: ein englisches Landhaus voller Leichen, Jahrgang 1876, mit anstößiger Note und fanatischem Abgang! Jacques Pistoux reist nach England, um eine Stelle als Leibkoch eines Lords anzunehmen. Im Landhaus von Anthony St. Simone in Kent ereignet sich jedoch ein Zwischenfall: In einer herrenlosen Kutsche, die eines Abends herangerast kommt, befindet sich eine ohnmächtige Frau. Sie ist schwer verletzt und wurde offenbar misshandelt. Doch Monsieur Pistoux setzt alles daran diesen Fall und weitere zu lösen, mit intuitiver Gehirnakrobatik und einer gehörigen Portion Menschenkenntnis.  
Gelesen von Peter Weiß  
ZK: 1-0161925-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 214 MB 7 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2021  
1 CD. 465 Minuten

86209 Fiore, Laura  
Siena Carciofine und die Toten im Weinberg   
Schon lange träumt Siena davon, Ermittlerin zu werden. Die zwei Toten, die unweit vom Haus ihrer Nonna in den Weinbergen der Toskana gefunden werden, kommen ihr da gerade recht. Endlich passiert mal etwas! Nicht ganz so gelegen kommt Siena hingegen, dass sie plötzlich selbst zu den Verdächtigen zählt. Und dann wird sie auch noch von einem Stalker verfolgt, der ihr überall Rosen hinterlässt - genau die Blumen, die auch am Tatort gefunden wurden. Aber die Polizei schenkt Sienas Theorie, wer der Mörder sein könnte, keinerlei Beachtung. Da hilft nur eins: Sie muss die Sache selbst in die Hand nehmen. Wäre doch gelacht, wenn sich Sienas selbst angeeignetes Spionage-Wissen hier nicht auszahlen würde.  
Gelesen von Sandra Voss  
ZK: 1-0161918-1-2 seit: 25.09.2025   
Größe: 278 MB 10 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2022  
1 CD. 604 Minuten

86210 Fiore, Laura  
Siena Carciofine und die Leiche im Hotel Paradiso   
Siena erschrickt fast zu Tode, als ihre beste Freundin weinend anruft. Sara, eine toughe Staatsanwältin, weint doch nie?! Offensichtlich hatte ihr Mann Matteo eine Affäre und Sara hat ihn kurzerhand vor die Tür gesetzt. In der Arbeit wartet die nächste Überraschung: Journalistin Siena soll etwas über den Mord am Nachtportier im Hotel Paradiso schreiben. Komisch nur, dass sich Matteo genau in diesem Hotel mit seiner Geliebten getroffen hatte. Kann das ein Zufall sein? Und tatsächlich: Im Hotel Paradiso finden sich nicht nur Hinweise auf die schicke Anwaltskanzlei, in der Matteo arbeitet - er selbst ist außerdem plötzlich spurlos verschwunden. Siena beschließt: Sie muss und sie wird herausfinden, wo Matteo ist.  
Gelesen von Yvonne Esins  
ZK: 1-0161919-1-x seit: 25.09.2025   
Größe: 249 MB 9 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2023  
1 CD. 544 Minuten

86227 Fletcher, Susan  
Gabriele Blum liest Florence Butterfield und die Nachtschwalbe   
Roman   
Florence Butterfield, lebenserfahren, weitgereist und ausgestattet mit unerschütterlichem Optimismus, kann sich keinen schöneren Ort für den Lebensabend vorstellen als die Seniorenresidenz Babbington Hall. Bis Heimleiterin Renata in der Mittsommernacht aus dem Fenster springt. Nur einen Tag, nachdem sie Florrie anvertraute, sie sei frisch verliebt und träume von einer Reise nach Paris. Je mehr Florrie über ihr eigenes, bewegtes Leben nachdenkt, desto überzeugter ist sie, dass Renata Opfer eines Verbrechens wurde.  
Gelesen von Gabriele Blum  
ZK: 1-0161978-1-0 seit: 25.09.2025   
Größe: 358 MB 0 Seiten DNB: 1306119839  
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2023  
1 CD. 779 Minuten

35453 Kestrel, James  
Bis in alle Endlichkeit   
Wer ist Claire Gravesend? Das fragt sich Privatdetektiv Lee Crowe, als er sie tot an einem frühen Sommermorgen 2019 auffindet, in einem feinen Cocktailkleid, auf dem Dach eines Rolls-Royce, im gefährlichsten Viertel von San Francisco. Claires Mutter, die megareiche und einflussreiche Olivia Gravesend, glaubt der Polizei und dem Gerichtsmediziner nicht: Ihre Tochter hat sich nicht selbst umgebracht. Olivia beauftragt Crowe mit dem Fall, der aber schon bald Fragen über Fragen über die Familie Gravesend aufwirft...   
Gelesen von Thomas Dehler  
ZK: 1-0163690-1-8 seit: 09.09.2025   
Größe: 327 MB 0 Seiten DNB: 134023209X  
Ort: Berlin Verlag: Suhrkamp Audio Jahr: 2024  
1 CD. 715 Minuten

Familie Nummer 17 Kommissar Kluftinger

Folge-Nr: 13 von 13  
85716 Klüpfel, Volker  
Lückenbüßer  
Es ist ein großer Tag für Interims-Polizeipräsident Kluftinger, der seine erste Anti-Terrorübung in den Bergen leitet. Doch die Übung läuft völlig aus dem Ruder, ein Polizist stirbt. Ist Kluftingers chaotische Planung schuld am Tod des Kollegen? Ausgerechnet jetzt, wo er für den Gemeinderat kandidiert - zunächst zwar nur als Lückenbüßer, aber als er erfährt, dass sein Intimfeind Doktor Langhammer gegen ihn antritt, ist sein Ehrgeiz geweckt, und er zieht in den Wahlkampf. Schnell wird klar, dass mehr hinter dem Todesfall in den Bergen steckt als ein tragisches Unglück. Kluftinger steht vor der wichtigen Frage: Warum musste der Kollege sterben?  
Gelesen von Volker Klüpfel  
1 CD. 722 Minuten

Ende Familie Nummer 17

Familie Nummer 100067 Dabiri-Walder-Trilogie

Folge-Nr: 3 von 3  
85717 Läckberg, Camilla  
Nachtwasser  
Der schwedische Justizminister wird bedroht. Zur gleichen Zeit wird in den Stockholmer U-Bahn-Tunneln ein Haufen menschlicher Knochen gefunden - das Skelett gehört einem hochrangigen Finanzier. Das Ermittlerteam um Mina Dabiri beginnt nach Zusammenhängen zu suchen und zieht den Profiler und Mentalisten Vincent Walder zur Hilfe. Die Uhr tickt. Und für Vincent macht es den Anschein, als würde die ganze Welt auf ihn zurasen. Mit einem weiteren Knochenfund in den U-Bahn-Tunneln wird das Team weiter auf die Probe gestellt - was geht da in den Tiefen Stockholms vor sich? Und wer ist hinter dem Minister her? Für Mina und Vincent ein Wettlauf gegen die Zeit.  
Gelesen von Vera Teltz  
1 CD. 1026 Minuten

Ende Familie Nummer 100067

86103 Lucarelli, Carlo  
Léon   
Thriller   
Grazia Negro liegt auf der Entbindungsstation, noch benommen von der Narkose, aber glücklich. Endlich ist sie, was sie immer sein wollte: Mutter. Keine Ermittlungen mehr, keine Mordfälle, keine Jagd nach Psychopathen. Doch ein normales Leben scheint ihr verwehrt. Kaum hat sie ihre Zwillinge gesehen, berichtet ihr ein Kollege vom Massaker, das der Leguan in der Psychiatrie angerichtet hat. Negro muss jetzt mit ihren Kindern an einen sicheren Ort gebracht werden, doch dort fühlt sie sich wie eine Löwin im Käfig. Die Gefahr, die auf sie lauert, könnte noch bedrohlicher sein, als sie glaubt. Lucarelli schickt seine Kultkommissarin auf eine Tour de Force.  
Gelesen von Andreas Roder  
ZK: 1-0156609-1-6 seit: 23.09.2025   
Größe: 172 MB 213 Seiten DNB: 1255039566  
Ort: Wien [u.a.] Verlag: Folio Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 375 Minuten

Familie Nummer 122 Claudius Zorn/Schröder

Folge-Nr: 14 von 13  
35491 Ludwig, Stephan  
Zorn - Der Fall Schröder  
Hauptkommissar Claudius Zorn wundert sich. So hat er seinen Kollegen Schröder noch nie erlebt. Schröder ist der hellste Kopf, den er kennt. Aber in diesem Sommer wirkt er teilnahmslos und zerstreut. Selbst als sich bei einem neuen Fall herausstellt, dass Schröder das Todesopfer gekannt haben muss, erwacht er nicht zu gewohnter Form.  
Gelesen von David Nathan  
1 CD. 605 Minuten

Ende Familie Nummer 122

85715 MacFadden, Freida  
Wenn sie wüsste   
Millie kann ihr Glück kaum fassen, als die elegante Nina ihr die Stelle als Haushaltshilfe inklusive Kost und Logis bei ihrer Familie auf Long Island anbietet. Schließlich hat sie eine Vergangenheit, von der niemand etwas wissen soll. Doch kaum ist Millie eingezogen, zeigt Nina ihr wahres Gesicht: Sie verwüstet das Haus und unterstellt ihr Dinge, die sie nicht getan hat. Hat sie Millie nur eingestellt, um ihr das Leben zur Hölle zu machen? Oder hat auch sie ein dunkles Geheimnis, von dem niemand etwas erfahren darf?  
Gelesen von Leonie Landa  
ZK: 1-0161712-1-8 seit: 03.09.2025   
Größe: 242 MB 0 Seiten DNB: 1282513915  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2023  
1 CD. 528 Minuten

86052 Moor, Matthias  
Schattensee Bodensee   
Krimi   
Ein ergreifender Kriminalroman, der ein Stück Geschichte am Bodensee lebendig werden lässt. Im Hegau wird an der Schweizer Grenze bei Waldarbeiten ein Skelett entdeckt. Jahrzehntelang lag es unter der Erde, die Polizei steht vor einem Rätsel. Bis sich eine ältere Dame bei Privatdetektiv Martin Schwarz meldet und behauptet, der Tote sei ihr verschollener Vater. Der jüdische Lehrer wollte während der Zeit des Nationalsozialismus aus Deutschland fliehen. Schwarz soll herausfinden, was damals geschah, und stößt dabei auf verstörende Ereignisse, deren lange Schatten bis in die Gegenwart reichen.  
Gelesen von Heinke Hartmann  
ZK: 1-0160834-1-6 seit: 22.09.2025   
Größe: 318 MB 347 Seiten DNB: 1271133628  
Ort: [Köln] Verlag: Emons Jahr: 2023  
1 CD. 694 Minuten

86175 Murphy, Dwyer  
Ehrlich währt am längsten Roman   
Ein aufstrebender junger Anwalt wird von einer Frau namens Anna Reddick beauftragt, den Beweis dafür zu liefern, dass ihr Ehemann Newton, ein Antiquar, ihre Sammlung seltener Prozessschriften gestohlen hat und verkaufen will. Er geht davon aus, dass der Fall einfach und rasch erledigt sein wird. Tatsächlich kann er Newton Reddick überführen, er erhält ein außergewöhnlich hohes Honorar und der Fall scheint abgeschlossen. Als kurz darauf die echte Anna Reddick auftaucht, eine attraktive Frau Mitte dreißig, stellt sich allerdings heraus, dass er aufgrund seiner mangelnden Recherche Opfer einer Intrige geworden ist und den Ruf Newton Reddicks zerstört hat.  
Gelesen von Michael Reulecke  
ZK: 1-0164520-1-2 seit: 23.09.2025   
Größe: 222 MB 285 Seiten DNB: 1328559556  
Ort: Wien Verlag: Septime Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 484 Minuten

86174 Pala, Ivo  
H2O das Sterben beginnt   
Roman   
Eine bislang unbekannte Terrorgruppe verseucht ein Trinkwasserreservoir im Bayerischen Wald mit hoch radioaktivem Atommüll. Erste Opfer sterben an den Vergiftungen und die Bevölkerung gerät in Panik, denn weitere Anschläge sind bereits angekündigt, und niemand ist in der Lage, sämtliche Wasservorräte der Republik zu bewachen. Julian Berg von der Terrorabwehr und Dr. Alexander Kehlhausen vom Bundesamt für Strahlenschutz versuchen, den Ursprung des Giftmülls zu finden und so die Terroristen aufzuspüren. Da stellen diese eine aberwitzige Forderung.  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0164500-1-x seit: 23.09.2025   
Größe: 383 MB 445 Seiten DNB: 1044706759  
Ort: München Verlag: Blanvalet Jahr: 2014  
1 CD. 835 Minuten

Familie Nummer 100046 Jesse Stone

Folge-Nr: 7 von 9  
86215 Parker, Robert B.  
Der Killer kehrt zurück  
Aufruhr in Paradise: Eine Schule für lateinamerikanische Einwandererkinder soll in einem Nobelviertel der Stadt gebaut werden. Die Anwohner fürchten eine Zunahme der Kriminalität durch Latino-Gangs. Polizei-Chef Jesse Stone hat alle Hände voll zu tun, um die erhitzten Gemüter zu beschwichtigen. Plötzlich taucht der Killer Wilson Cromartie genannt Crow in Paradise auf. Vor zehn Jahren ist er Stone als einziger Gangster bei einem brutalen Überfall mit einem Haufen Geld entwischt. Was will er in Paradise?  
Gelesen von Renate Lubowitzki  
1 CD. 429 Minuten

Folge-Nr: 9 von 9  
86218 Parker, Robert B.  
Doppeltes Spiel  
Cheryl ist von zu Hause abgehauen und sucht Zuflucht bei der "Kirche der Erneuerung". Der charismatische Sektenführer verspricht seiner Gefolgschaft das Paradies auf Erden. Zwischenzeitlich haben Cheryls Eltern die Privatdetektivin Sunny Randall damit beauftragt, ihre Tochter aufzuspüren und nach Hause zu bringen, aber Cheryl möchte nicht zurück. Doch dann geht dem Guru das Geld aus, und er zwingt die jungen Frauen zur Prostitution. Jetzt kommt Jesse Stone ins Spiel.  
Gelesen von Renate Lubowitzki  
1 CD. 402 Minuten

Ende Familie Nummer 100046

86177 Parks, Alan  
Die April-Toten   
Kriminalroman   
4. Teil. Der vierte Fall für den Glasgower Polizisten Harry McCoy spielt 1974 vor dem Hintergrund der Spannungen zwischen Großbritannien und der IRA. McCoy wird in einem Pub von Andrew Stewart, einem Amerikaner, angesprochen, der ihn um Hilfe bei der Suche nach seinem Sohn Donny bittet, der sich von einer US-Marinebasis unerlaubt entfernt hat. Während McCoy nachforscht, wird Glasgow von einer Welle von Bombenanschlägen heimgesucht.  
Gelesen von Vincent Wojdacki  
ZK: 1-0164521-1-x seit: 23.09.2025   
Größe: 428 MB 444 Seiten DNB: 1325609870  
Ort: Stuttgart Verlag: Polar Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 933 Minuten

86257 Pötzsch, Oliver  
Der Totengräber und der Mord in der Krypta   
Wien, 1895: In der Gruft unter dem Stephansdom finden Touristen zwischen Knochen und Schädeln eine männliche Leiche: Das Gesicht vor Entsetzen verzerrt, ansonsten unversehrt. Ist der Mann vor Angst gestorben? Was hat ihn dermaßen in Panik versetzt? Während im Wien des ausgehenden 19. Jahrhunderts der Spiritismus grassiert und an jeder Ecke Séancen abgehalten werden, pochte der Tote - ein Gelehrter - auf die Naturwissenschaften und deckte Schwindler auf. Hat er sich dabei die Finger verbrannt? Parallel zu den von Leopold von Herzfeldt geführten Ermittlungen wird der Totengräber Augustin Rothmayer durch seine Adoptivtochter Anna auf etwas anderes aufmerksam: Im Waisenhaus der Stadt verschwinden immer wieder Kinder. Vergreift sich jemand an den Schutzlosen oder geht wirklich ein Geist um in der Donaumetropole?  
Gelesen von Hans Jürgen Stockerl  
ZK: 1-0162212-1-5 seit: 25.09.2025   
Größe: 472 MB 17 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2023  
1 CD. 1027 Minuten

86104 Rossmann, Eva  
Gut, aber tot - ein Mira-Valensky-Krimi   
Mörderin! Rot wie Blut prangt das Wort auf dem Tor des Weinguts einer jungen Frau, die sich für die Rechte der Bauern einsetzt. Dahinter steckt die "Vegane Anarchie", eine radikale Gruppierung, die mit drastischen Aktionen gegen Landwirte und Fleischkonsumenten vorgeht. Menschen verschwinden, und ein junger Bauer wird erschossen aufgefunden. Alles nur, weil Veganer nicht mit Menschen leben können, die Tiere essen? Mira Valensky glaubt nicht daran und geht der Sache auf die Spur.  
Gelesen von Monika Köteles  
ZK: 1-0156794-1-2 seit: 23.09.2025   
Größe: 246 MB 269 Seiten DNB: 1096342901  
Ort: Wien [u.a.] Verlag: Folio Verlag Jahr: 2016  
1 CD. 534 Minuten

Familie Nummer 867 Miss Merkel

Folge-Nr: 3 von 3  
85714 Safier, David  
Miss Merkel - Mord auf hoher See  
Seit über einem Jahr gibt es keine ungeklärten Todesfälle mehr. Ex-Kanzlerin Angela Merkel braucht Abwechslung und bucht eine Krimi-Kreuzfahrt. Dabei sind neben Angela, Achim und dem geliebten Mops auch diverse Krimiautoren unterschiedlichster Couleur mit an Bord sind. Als kurz nach dem Auslaufen der Megastar des deutschen Thrillers unerwartet zu Tode kommt, läuft Angela zu neuer Höchstform auf.  
Gelesen von Nana Spier  
1 CD. 555 Minuten

Ende Familie Nummer 867

Familie Nummer 100396 Lona Mendt und Frank Elling

Folge-Nr: 2 von 2  
35451 Schmidt, Holger Karsten  
Finsteres Herz  
Die Kriminalkommissare Lona Mendt und Frank Elling in Mecklenburg-Vorpommern werden mit einem Fall betraut, in dessen Zentrum die 12-jährige Sarah steht, ein bulgarisches Waisenmädchen, mit dem sich Lona sehr verbunden fühlt und das sie mit ihrer eigenen tragischen Vergangenheit konfrontiert. Zwei Wochen nach Beginn der Ermittlungen werden Lona und Elling angeschossen und liegen im Koma, während Sarah spurlos verschwindet.  
Gelesen von Götz Otto  
1 CD. 955 Minuten

Ende Familie Nummer 100396

86035 Upson, Nicola  
Dorf unter Verdacht historischer Kriminalroman   
Der Schatten des aufziehenden Zweiten Weltkriegs reicht bis in ein idyllisches Dorf in der britischen Provinz, wo Josephine Tey mit ihrer Freundin Marta Zeugin eines weiteren Kriminalfalls wird. Ein historischer Dorfkrimi, der angesichts der heutigen Flüchtlingsbewegungen bedrückend aktuell ist.  
Gelesen von Heinke Hartmann  
ZK: 1-0160103-1-1 seit: 22.09.2025   
Größe: 284 MB 400 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Kein und Aber Jahr: 2023  
1 CD. 619 Minuten

## Science Fiction – Phantastische Literatur

86261 Cogman, Genevieve  
Das tödliche Wort   
Irene Winters ist Agentin der unsichtbaren Bibliothek, die jenseits von Raum und Zeit als Tor zwischen den Welten existiert. Seit undenklichen Zeiten werden diese Welten von einer erbitterten Feindschaft zwischen Drachen und Elfen erschüttert. Doch nun kommen beide Parteien im Paris des Fin de Siècle zusammen, um unter Führung der Bibliothek einen Friedensvertrag auszuhandeln. Es sieht nach einem Durchbruch aus, bis ein wichtiger Verhandlungsführer der Drachen ermordet wird. Der Täter muss schnellstens gefunden werden! Eine Abordnung - unter ihnen die Agentin Irene Winters - soll den Mörder aufspüren.  
Gelesen von Susanne Schroeder  
ZK: 1-0162343-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 451 MB 16 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2019  
1 CD. 982 Minuten

86262 Cogman, Genevieve  
Die verborgene Geschichte   
Als Agentin der unsichtbaren Bibliothek ist es Irene Winters Aufgabe, die Balance zwischen Ordnung und Chaos innerhalb der unzählbaren Parallelwelten zu bewahren. Als ausgerechnet die Welt ihrer Schulzeit droht, ins Chaos zu stürzen, muss sie sich auf einen gefährlichen Handel einlassen: Sie soll ein Gemälde aus dem Kunsthistorischen Museum in Wien stehlen, um dafür ein seltenes Buch aus dem Besitz eines Sammlers, des Feenmannes Mr. Nemo, zu bekommen. Doch dieser spielt ein falsches Spiel.  
Gelesen von Susanne Schroeder  
ZK: 1-0162344-1-4 seit: 25.09.2025   
Größe: 346 MB 12 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2020  
1 CD. 754 Minuten

86263 Cogman, Genevieve  
Das geheime Gewölbe   
Als Agentin der unsichtbaren Bibliothek ist es Irene Winters Aufgabe, wertvolle Bücher aus vielen verschiedenen Parallelwelten zu retten. Gefahr gehört zum Beruf. Doch seit sie auch noch die Abgesandte der Bibliothek ist, die den brüchigen Frieden zwischen Drachen und Feen überwachen soll, scheinen sie und ihr direktes Umfeld immer öfter das Ziel von Anschlägen zu werden. Aber wer steckt dahinter?  
Gelesen von Susanne Schroeder  
ZK: 1-0162345-1-1 seit: 25.09.2025   
Größe: 371 MB 13 Seiten DNB: 1231649569  
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2021  
1 CD. 808 Minuten

86264 Cogman, Genevieve  
Das verbotene Kapitel   
Wieder einmal muss sich Irene Winters, die unerschrockene Agentin der unsichtbaren Bibliothek, in Gefahr begeben. Dies ist nicht das erste Mal, aber was, wenn es das letzte Mal ist? Allein auf sich gestellt muss sie sich einem alten Feind stellen. Doch es gibt noch weitere schlechte Nachrichten. Mehrere Parallelwelten sind auf unerklärliche Weise verschwunden und die Bibliothek könnte etwas damit zu tun haben. Irene und ihre Freunde müssen tief in die noch unerforschten Gebiete der Bibliothek eintauchen, wenn sie das Rätsel um die verschwindenden Welten lösen wollen. Und das, was sie herausfinden, stellt alles infrage, was sie je dachten, über die Bibliothek zu wissen.  
Gelesen von Susanne Schroeder  
ZK: 1-0162346-1-9 seit: 25.09.2025   
Größe: 445 MB 16 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2022  
1 CD. 970 Minuten

86255 Heitz, Markus  
Das Herz der Zwerge 1   
Der Zwerg Goïmron hofft vergeblich auf ruhigere Zeiten: Wie aus dem Nichts erhebt der mysteriöse Vraccimbur Anspruch auf den Thron des Großkönigs. Seltsamerweise unterstützt ausgerechnet Tungdil Goldhand, der größte Held der Zwerge, als Einziger Vraccimburs Anliegen. Irrt sich der Greis? Mitten in die Wirren um den Thron platzt die Kunde von einem grausamen Wesen, das den Fortbestand des Geborgenen Landes bedroht. Orks rotten sich kampfbereit zusammen, und auch die Albae sind längst nicht besiegt. Goïmron und seine Gefährten müssen sich neuen, gefährlichen Herausforderungen stellen, denn das Geborgene Land braucht ihre Hilfe dringender denn je zuvor.  
Gelesen von Johannes Steck  
ZK: 1-0162206-1-8 seit: 25.09.2025   
Größe: 462 MB 16 Seiten DNB: 1265917264  
Ort: Berlin Verlag: Argon-Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 1006 Minuten

86041 Pratchett, Terry  
Pyramiden - Ein Roman von der bizarren Scheibenwelt   
Der junge Teppic wird neuer Pharao eines kleinen, armen Königreichs. Zu Ehren seines Vaters will er die größte Pyramide errichten, die die Welt je gesehen hat. Doch Teppic hat nicht damit gerechnet, dass er dadurch seine sämtlichen Vorfahren wiedererweckt und die Götter der Scheibenwelt auf den Plan ruft. Nun kann ihm nur noch ein Kamel helfen - und zwar eines, das mathematisch begabt ist und auf den Namen "Du Mistvieh" hört.  
Gelesen von Raphael Burri  
ZK: 1-0149080-1-9 seit: 22.09.2025   
Größe: 341 MB 378 Seiten DNB: 1068883154  
Ort: München [u.a.] Verlag: Piper Jahr: 2015  
1 CD. 745 Minuten

86159 Ryan, Anthony  
Der Märtyrer   
2. Teil. Die Zeiten haben sich für Alwyn Scribe geändert. Einst war er ein Geächteter, jetzt ist er Spion und ein eingeschworener Beschützer von Lady Evadine Courlain. Ihre Visionen einer dämonischen Apokalypse verliehen ihr die fanatische Ergebenheit der Gläubigen. Als Alwyn ins Herzogtum Alundia geschickt wird, um eine Rebellion niederzuschlagen, muss er sich auf alte Instinkte verlassen, um für seine neue Sache zu kämpfen. Tödliche Fehden und uralte Geheimnisse werden aufgedeckt, als der Krieg ausbricht, ein Krieg, der über das Schicksal des Königreichs Albermaine entscheiden wird.  
Gelesen von Vincent Wojdacki  
ZK: 1-0161516-1-6 seit: 23.09.2025   
Größe: 653 MB 668 Seiten DNB: 1307402577  
Ort: Stuttgart Verlag: Klett-Cotta Jahr: 2024  
1 CD. 1900 Minuten

86259 Williams, Tad  
Im Dunklen Tal, 1   
Der Hochthron von Erkynland wackelt, die königliche Familie ist gespalten und geschwächt. Königin Miriamel wurde in einen brutalen Aufstand im Süden verwickelt. Ist sie, wie man glaubt, tatsächlich bei einem Überfall in ihrer eigenen Kutsche verbrannt? Und der Thronfolger und Enkel Morgan wurde von einer Soldatin Utuk'kus in den Ruinen einer verlassenen Stadt gefangengenommen. König Simon aber versinkt in Trauer und Hoffnungslosigkeit, ohne dass er weiß: Hinter vielen dieser Katastrophen steckt ein übler Verräter am eigenem Hof im Hochhorst.  
Gelesen von Andreas Fröhlich  
ZK: 1-0162219-1-6 seit: 25.09.2025   
Größe: 477 MB 17 Seiten DNB: 1311385916  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2023  
1 CD. 1038 Minuten

86260 Williams, Tad  
Im Dunklen Tal, 2   
Gefahr droht noch von ganz anderer Seite: Eine tödliche Armee der Nornen, angeführt von der alterslosen, rachsüchtigen Königin Utuk'ku, marschiert in Erkynland ein und hat die Festung Naglimund erobert, ihre Bewohner abgeschlachtet und das uralte Grab Ruyans des Seefahrers geöffnet. Mit Hilfe seiner sagenhaften Rüstung will Utuk'ku den Geist Hakatris beschwören, des Bruders des bösen Sturmkönigs. Selbst die Sithi, mit den Nornen verwandte Feen, können Utuk'kus Triumph nicht aufhalten. Utuk'kus Armeen marschieren zum Hochhorst und dringen gleichzeitig in das verbotene, von einem Ungeheuer bewachte Tal des Tanakirú ein, des Dunkelschmal. Dort wartet ein Geheimnis, das Simons Volk und seinen Sithi-Verbündeten die Rettung bringen könnte - oder aber den Untergang.  
Gelesen von Andreas Fröhlich  
ZK: 1-0162220-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 469 MB 16 Seiten DNB: 1317248872  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2024  
1 CD. 1021 Minuten

86205 Williams, Tad  
Das Reich der Grasländer, 1   
Ein neuer Krieg zieht herauf in Osten Ard. König Simons und Königin Miriamels Verbündete haben einen Pakt mit der grausamen Nornenkönigin geschlossen. Jetzt steht dem Einmarsch der Elbenarmeen in die Königreiche von Osten Ard nichts mehr im Wege und auch die Völker des Reiches bekämpfen sich untereinander. Können Simon, Miriamel und ihre Freunde der Nornenkönigin auf ihrer Suche nach der Hexenholzkrone zuvorkommen und die sich abzeichnende Katastrophe verhindern? Und kann ihr Enkel Prinz Morgan noch rechtzeitig Hilfe holen?  
Gelesen von Andreas Fröhlich  
ZK: 1-0161611-1-5 seit: 25.09.2025   
Größe: 564 MB 20 Seiten DNB: 1206936916  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2020  
1 CD. 1230 Minuten

86206 Williams, Tad  
Das Reich der Grasländer, 2   
Die Gefahr lauert von allen Seiten. Die alte und mächtige Nation der Nabban befindet sich am Rand eines blutigen Bürgerkriegs und die wilden Nomaden des Graslandes schließen sich zusammen, vereint in ihrem alten Hass auf alle Stadtbewohner. Aber während sich die Länder und Völker des Hochkönigtums untereinander in Streitereien und Intrigen ergehen, drohen Kampf, Blutvergießen und dunkle Magie sie selbst zu zerstören. Können Simon und Miriamel ihre Völker von Osten Ard wieder vereinen, um gemeinsam gegen die Nornenkönigin zu kämpfen? Und wo bleibt Prinz Morgan? Hoffentlich lebt er noch und kann alte Freunde seines Großvaters Simon zu Hilfe holen.  
Gelesen von Andreas Fröhlich  
ZK: 1-0161613-1-x seit: 25.09.2025   
Größe: 457 MB 16 Seiten DNB: 1212857690  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2020  
1 CD. 996 Minuten

## Biographien – Erinnerungen – Tagebücher – Briefe

86185 Beard, Mary  
Zwölf Cäsaren Gesichter der Macht von der Antike bis in die Moderne   
Wie sieht das Gesicht der Macht aus? Und wie reagieren wir auf Statuen von Politikern, die wir fürchten oder gar hassen? Vor dem Hintergrund der aktuellen Denkmalstürze erzählt die Mary Beard von den römischen Kaisern und ihrem Nachleben in späteren Generationen. Beards Reise führt bis in die Gegenwart: Warum gilt der Lorbeerkranz siegreicher Cäsaren noch immer als Erfolgssymbol? Wieso werden glücklose Herrscher als Neros karrikiert, die fiedeln, während Rom darnieder brennt?  
Gelesen von Sylke-Kristin Deimig  
ZK: 1-0156776-1-4 seit: 24.09.2025   
Größe: 367 MB 524 Seiten DNB: 1245637819  
Ort: Berlin Verlag: Propyläen-Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 800 Minuten

35592 Berkel, Christian  
Sputnik   
Seit Jahren gräbt der Schauspieler Christian Berkel in seiner Familiengeschichte. Bereits zwei autofiktionale Romane sind dabei entstanden: "Der Apfelbaum" (2018) und "Ada" (2020). Jetzt ist das dritte Buch der Familientrilogie erschienen, in dem Christian Berkel seine eigene Geschichte erzählt und sie - wie bei den beiden früheren Romanen auch - in die größere Zeitgeschichte einordnet.  
Gelesen von Christian Berkel  
ZK: 1-0166022-1-9 seit: 03.09.2025   
Größe: 295 MB 0 Seiten DNB: 1345324170  
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2025  
1 CD. 650 Minuten

86029 Dieterle, Regina  
"Zu sehr emancipiert" Lydia Eschers Tragödie   
Das Buch von Regina Dieterle wirft neues Licht auf eine der berühmtesten Skandalgeschichten des ausgehenden 19. Jahrhunderts: die Liebes-Affäre zwischen Lydia Welti-Escher und dem Maler Karl Stauffer-Bern in den Jahren 1888/90. Was bislang weniger bekannt ist, deckt Regina Dieterle auf: Dass sehr früh die Literarisierung des skandalösen Geschehens einsetzte - und zwar überraschenderweise durch Theodor Fontane, für den der 'Stoff' eine wesentliche Anregung zu seinem Roman "Effi Briest" wurde.  
Gelesen von Verschiedene Sprecher  
ZK: 1-0158829-1-9 seit: 22.09.2025   
Größe: 113 MB 167 Seiten DNB: 1173343946  
Ort: Wädenswil am Zürichsee, Schweiz Verlag: Nimbus, Kunst und Bücher Jahr: 2019  
1 CD. 245 Minuten

35631 Fox, Margalit  
Die furchtlose Mrs. Mandelbaum   
Vom Aufstieg und Fall einer berühmt-berüchtigten Frau im New York der Gangs und Ganoven   
Im Jahr 1850 erreicht die 25-jährige Fredericka Mandelbaum aus Kassel wie Zigtausende andere bettelarm und nur mit dem Traum von einem besseren Leben im Gepäck das gelobte New York. In den Straßen von Lower Manhattan schlägt sie sich anfangs als Hausiererin durch – 20 Jahre später ist Fredericka "Marm" Mandelbaum geschätztes Mitglied der New Yorker High Society. Wie hat sie es in dieser Zeit zu einer der einflussreichsten Frauen der Stadt gebracht?  
Gelesen von Ursula Berlinghof  
ZK: 1-0166597-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 229 MB 0 Seiten DNB: 1352710463  
Ort: München Verlag: mvg Verlag Jahr: 2025  
1 CD. 505 Minuten

86161 Giuliani, Sylvia  
Hinterm Vorhang ist es still - ein biografischer Wendezeit-Roman aus den letzten Tagen der DDR   
Ulrike Giucaroni arbeitet Ende der achtziger Jahre an einer kleinen DDR-Provinzbühne als Regieassistentin, studiert gleichzeitig Theaterwissenschaft und träumt von eigenen Inszenierungen. Sie erkämpft sich ihre Chance, der Intendant unterstützt die als politisch renitent geltende junge Frau, ist aber zu Beginn der neuen Spielzeit plötzlich gen Westen verschwunden. Sein Widersacher kommt zu Macht, Ulrike wird kaltgestellt und versucht vergeblich das Theater zu wechseln. Mit einem überraschenden erneuten Intendantenwechsel scheint sich das Blatt für sie im Sommer 1989 zu wenden, aber da geht das Land in die Brüche und Ulrikes Welt bekommt Risse.  
Gelesen von Christian Rudolf  
ZK: 1-0162561-1-6 seit: 23.09.2025   
Größe: 258 MB 276 Seiten DNB: 1297996704  
Ort: Norderstedt Verlag: Books on Demand Jahr: 2023  
1 CD. 563 Minuten

86092 Gras, Cédric  
Stalins Alpinisten - der Fall Abalakow   
Die preisgekrönte Reportage über das tragische Schicksal der russischen Bergsteiger Witali und Jewgeni Abalakow. Wie kam es, dass Stalin die gefeierten Alpinisten, die in seinem Namen den Marxismus bis auf die höchsten Gipfel tragen sollten, verhaften und verschwinden ließ? Seit der preisgekrönte französische Journalist Cédric Gras vom Los der Brüder Abalakow erfahren hatte, ließ ihn diese Frage nicht mehr los. Er beschloss, den Spuren ihres Lebens nachzugehen.  
Gelesen von Stefan Bergmann  
ZK: 1-0154928-1-9 seit: 23.09.2025   
Größe: 250 MB 224 Seiten DNB: 1232509604  
Ort: Innsbruck ; Wien Verlag: Tyrolia-Verlag Jahr: 2021  
1 CD. 542 Minuten

35595 Lahme, Tilmann  
Thomas Mann   
Ein Leben   
Diese Biographie bietet neue Einblicke und unveröffentlichte Quellen mit unbekannten Tagebuchpassagen und Briefen an Manns besten Jugendfreund, mit dessen Erinnerungen und mit Susan Sontags nie gedrucktem Essay 'Bei Thomas Mann'.   
Gelesen von Marion Bertling  
ZK: 1-0166026-1-8 seit: 09.09.2025   
Größe: 545 MB 587 Seiten DNB: 1345842783  
Ort: München Verlag: dtv Verlagsgesellschaft Jahr: 2025  
1 CD. 1190 Minuten

86096 Neusiedler, Herbert-Ernst  
Zeitenbrücken Teil 1: Von Sternschnuppen, Schutzengeln und dem Christkindl   
Nicht nur Sternschnuppen, Schutzengel und das Christkindl fliegen durch die Erzählung, auch Bomben, Kampfflugzeuge und Granatsplitter. Der Autor erzählt aus seinen frühesten Kindheitserinnerungen und Familiengeschichten, komprimiert Gestriges und Heutiges in heiterer, nachdenklicher aber auch bissiger Form. Die Erlebnisse spiegeln die Zeit von 1941 bis 47 in Wien und Umgebung.  
Gelesen von Christoph Prückner  
ZK: 1-0156052-1-4 seit: 23.09.2025   
Größe: 202 MB 163 Seiten DNB: 100170634X  
Ort: Bisamberg Verlag: Vogelmedia Jahr: 2009  
1 CD. 439 Minuten

86030 Saint-Exupéry, Antoine ¬de  
Der Prinz und die Rose   
Antoine & Consuelo de Saint-Exupéry, Briefwechsel 1930-1944   
Die Geschichte einer großen Liebe. Antoine de Saint-Exupéry und Consuelo Suncín Sandoval de Gómez begegneten sich 1930 in Buenos Aires und verliebten sich auf der Stelle ineinander. Schon kurz darauf heirateten sie. Trotz großer Verbundenheit und Liebe erwies sich ihre Ehe bald als eine chaotische Reise. In ihrer unverbrüchlichen Liebe ertrugen sie Distanz und Angst, als Antoine ein zweites Mal in den Militärdienst eintrat. In ihren 160 Briefen, die in diesem Band mit 80 farbigen Dokumenten illustriert sind, offenbart sich über Stürme und Pausen, Zweifel und Tränen, Enttäuschungen und Feste hinweg der Geist dieser sehr besonderen Beziehung.  
Gelesen von Julia Katterfeld  
ZK: 1-0159800-1-5 seit: 22.09.2025   
Größe: 260 MB 318 Seiten DNB: 1271711737  
Ort: Düsseldorf Verlag: Karl Rauch Jahr: 2023  
1 CD. 567 Minuten

85723 Smyth, Ethel  
Paukenschläge aus dem Paradies   
Erinnerungen   
Komponistin, Pionierin, Freigeist und Frauenrechtlerin - Ethel Smyth hatte viele Gesichter. Mit wilder Entschlossenheit überwand sie alle gesellschaftlichen Hürden auf dem Weg zur professionellen Komponistin. Sie verkehrte mit Clara Schumann, Edvard Grieg und Johannes Brahms, war offen lesbisch, eng befreundet mit Emmeline Pankhurst und Virginia Woolf und komponierte die berühmte Soufragetten-Hymne The March of the Woman. In ihren Erinnerungen lässt sie ihr außergewöhnliches Leben mit viel Witz, Charme und Selbstironie Revue passieren.  
Gelesen von Marianne Weber  
ZK: 1-0163522-1-2 seit: 24.09.2025   
Größe: 217 MB 238 Seiten DNB: 1286241898  
Ort: Berlin Verlag: ebersbach und simon Jahr: 2023  
1 CD. 474 Minuten

86095 Thích-Nhat-Hanh  
Mein Leben ist meine Lehre autobiographische Geschichten und Weisheiten eines Mönchs   
Wie kein Zweiter verkörpert der buddhistische Mönch Thich Nhat Hanh (1926-2022) Achtsamkeit und Meditation bei allem, was er tut. Seine Art zu denken, zu reden und zu handeln sind eine Quelle der Inspiration für unsere moderne Zeit.  
Gelesen von Johannes Spitzl  
ZK: 1-0155544-1-5 seit: 23.09.2025   
Größe: 159 MB 233 Seiten DNB: 1140605534  
Ort: München Verlag: O.W. Barth Jahr: 2017  
1 CD. 345 Minuten

## Literatur – Musik – Kunst

86033 Laing, Olivia  
Die einsame Stadt - Vom Abenteuer des Alleinseins   
Mit Mitte dreißig zieht Olivia Laing nach New York City, weil dort der Mann lebt, den sie liebt. Kaum angekommen, geht die Beziehung in die Brüche. Und sie sitzt allein in ihrem kleinen Apartment so einsam wie noch nie in ihrem Leben. Vielen Kunstschaffenden vor ihr ist es genauso ergangen. Hätte Edward Hopper sonst sein bekanntestes Bild malen können, die "Nachtschwärmer"? Mitreißend erzählt die Autorin die Lebensgeschichten großer KünstlerInnen in New York und zugleich von sich und einem Gefühl, das wir alle kennen.  
Gelesen von Marianne Weber  
ZK: 1-0161477-1-6 seit: 22.09.2025   
Größe: 313 MB 410 Seiten DNB: 127208373X  
Ort: München Verlag: btb Jahr: 2023  
1 CD. 684 Minuten

86046 Seifert, Nicole  
"Einige Herren sagten etwas dazu" Die Autorinnen der Gruppe 47   
Nicole Seifert erzählt die Geschichte der Gruppe 47 aus einer neuen Perspektive: der der Frauen. Ihr Ergebnis kommt einer Sensation gleich. "Einige Herren sagten etwas dazu" macht es zwingend, die deutsche Gegenwartsliteratur neu zu denken, die literarische Landschaft neu zu ordnen.  
Gelesen von Verschiedene Sprecherinnen  
ZK: 1-0161894-1-9 seit: 22.09.2025   
Größe: 252 MB 341 Seiten DNB: 1305821882  
Ort: Köln Verlag: Kiepenheuer und Witsch Jahr: 2024  
1 CD. 550 Minuten

## Philosophie – Psychologie – Religion – Religiöse Literatur

86182 Crone, Eveline  
Das pubertierende Gehirn warum Teenager den Eltern nichts mehr erzählen und den halben Tag verschlafen - unverzichtbare Erkenntnisse aus der Neurowissenschaft für Eltern, Erzieher und Lehrer   
Früher wurde alles auf die Hormone geschoben, doch seit einigen Jahren steht fest: Während der Adoleszenz wird das menschliche Gehirn noch einmal völlig umgebaut - was das Verhalten der Heranwachsenden über Jahre beeinflusst. In ihrem Buch beschreibt die renommierte Neurowissenschaftlerin Eveline Crone auf ebenso zugängliche wie höchst informative Weise die aktuellen Erkenntnisse der Hirnforschung - und erklärt, warum Pubertierende morgens nicht aus dem Bett kommen, plötzlich nicht mehr mit den Eltern reden wollen und sich in einem Sturm der Gefühle mitunter recht seltsam verhalten.  
Gelesen von Steffi Böttger  
ZK: 1-0156053-1-1 seit: 24.09.2025   
Größe: 196 MB 250 Seiten DNB: 1244941174  
Ort: München Verlag: Droemer-Taschenbuch-Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 427 Minuten

86199 Englisch, Andreas  
Das Vermächtnis von Papst Franziskus - wie der Kämpfer im Vatikan die katholische Kirche verändert hat   
Vor zehn Jahren wurde ein ungewöhnlicher Mann zum Papst gewählt: Papst Franziskus ist der erste Bischof von Rom, der vom amerikanischen Kontinent stammt, der erste Jesuitenpater und der erste radikale Reformer an der Spitze der Katholischen Kirche seit Jahrhunderten. Andreas Englisch zeigt, mit welchen Herausforderungen der Papst während seiner bisherigen Amtszeit konfrontiert war, welche Reformen er durchkämpfte und welche Feinde er sich damit schuf. Das Vermächtnis des Franziskus ist dabei weit beeindruckender, als es auf den ersten Blick wirkt. Dieser Papst hat die Kirche schon jetzt für immer verändert.  
Gelesen von Peter Veit  
ZK: 1-0161597-1-4 seit: 25.09.2025   
Größe: 350 MB 12 Seiten DNB: 1281195561  
Ort: Berlin Verlag: Der Audio-Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 762 Minuten

86200 Feldman, Deborah  
Judenfetisch   
Was bedeutet "Jüdischsein" heute? Deborah Feldman, von Holocaust-Überlebenden in den USA erzogen und ausgerechnet nach Deutschland emigriert, über einen Begriff, der immer auch eine Zuschreibung, eine Begrenzung, eine Projektion ist, im Negativen wie im Positiven. Ihre Auseinandersetzung mit ihrem kulturellen Erbe - und der damit verbundenen Last - beinhaltet auch das Bestreben, das Jüdischsein in etwas Größeres, Diverseres, Humaneres einzubinden. Es ist ein Plädoyer für mehr Gemeinsamkeit über Grenzen hinweg - und eine Ermutigung an all jene, die sich aus der Falle von Gruppenzwängen befreien wollen, um ihre Identität frei und selbstbestimmt zu definieren.  
Gelesen von Deborah Feldman  
ZK: 1-0161598-1-1 seit: 25.09.2025   
Größe: 161 MB 5 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2023  
1 CD. 351 Minuten

86038 Fischer, Veronika  
Liebe   
Liebe ist ein komplexes Phänomen. Wenn wir all ihre Bedeutungen verstehen, entdecken wir eine Fülle von Möglichkeiten, wie wir lieben können. Wenn es um die Liebe geht, wird es oft kompliziert. Viel zu schnell verbinden wir damit eine romantische Beziehung. Veronika Fischer seziert, was mit Liebe alles gemeint sein kann, wie man mit ihren Facetten achtsam umgeht und Klarheit gewinnt. Das Verständnis von Liebe prägt unseren Alltag, in allen gesellschaftlichen und kulturellen Ordnungen. Und nicht zuletzt ist es relevant für die Achtung der Menschenrechte, steht Sexismus und Diskriminierung entgegen - über Liebe zu sprechen ist ein politischer Akt.  
Gelesen von Julia Katterfeld  
ZK: 1-0161895-1-6 seit: 22.09.2025   
Größe: 73 MB 128 Seiten DNB: 1307205488  
Ort: Wien Verlag: Kremayr und Scheriau Jahr: 2024  
1 CD. 158 Minuten

86043 Hampe, Michael  
Wozu? Eine Philosophie der Zwecklosigkeit   
Was weiß die Philosophie über die Stationen unseres Lebens? Wir treffen Unterscheidungen und Bewertungen, noch bevor wir Begriffe bilden, sprechen und urteilen. Wir verlieben uns und begreifen, dass das Leben endlich ist. All das kann man philosophisch untersuchen: Entsteht da ein Subjekt? Warum braucht es einen "Sinn"? Wozu das alles? Kann man ein Leben mit all seinen Erfahrungen und Emotionen überhaupt in Worte fassen? Wenn wir uns aber nur über Ausschnitte unseres Lebens austauschen können, geraten Regeln und Zwecke ins Wanken, weil sie nur einen Teil unserer Existenz betreffen. Damit ist der Weg frei für eine Selbsterkundung, die eine größere innere Freiheit verspricht als die Jagd nach Zielen und die Suche nach Sinn.  
Gelesen von Frank Streichfuss  
ZK: 1-0161890-1-x seit: 22.09.2025   
Größe: 192 MB 222 Seiten DNB: 1306106397  
Ort: München Verlag: Hanser Jahr: 2024  
1 CD. 420 Minuten

86221 Lewis, Clive S.  
Dienstanweisung für einen Unterteufel   
Was der höllische Unterstaatssekretär Screwtape an seinen unerfahrenen Neffen schreibt, ist ein regelrechter Fernkurs in der Kunst der Menschenführung. Unterteufel Wormwood soll Mr. Spike, einen jungen englischen Gentleman, auf die schiefe Bahn bringen. Screwtape nimmt dies zum Anlass, seinem Neffen auf listig raffinierte Weise verblüffende Einblicke in die menschliche Seele zu geben.  
Gelesen von Renate Lubowitzki  
ZK: 1-0161177-1-x seit: 24.09.2025   
Größe: 122 MB 239 Seiten DNB: 1070706868  
Ort: Freiburg [u.a.] Verlag: Herder Jahr: 2015  
1 CD. 266 Minuten

86042 Rico, Oliver  
Emotionen als Kapital - Versuch, mit Hilfe von Pierre Bourdieu ein komplexes Phänomen zu erschließen   
Emotionen, Gefühle und Affekte bezeichnen einen Bereich in der modernen Soziologie. Emotionen spielen in den alltäglichen Beziehungen sowie auch beispielsweise in politischen eine große Rolle. Das Ziel der Arbeit besteht darin, Emotionen als Kapital im Sinne des französischen Soziologen Pierre Bourdieus zu deuten.  
Gelesen von Bodo Krumwiede  
ZK: 1-0161629-1-x seit: 22.09.2025   
Größe: 320 MB 233 Seiten DNB: 1311455868  
Ort: Wiesbaden Verlag: Springer VS Jahr: 2024  
1 CD. 698 Minuten

86222 Trawny, Peter  
Philosophie der Liebe   
Liebe ist vielgestaltig wie sonst nichts, durchdringt alle Poren der Welt und hinterlässt ihre Spuren. Wer kann sie fassen? Peter Trawny versucht es. Nicht mit einem nüchternen System, sondern in funkelnden Denkbildern. Er befragt die Philosophen, untersucht die Phänomene, spürt der Vielgestaltigkeit nach. Denn Liebe, so zeigt er, kennt viele Formen: Gottesliebe, Nächstenliebe, große Liebe, Weisheitsliebe, romantische Liebe, Hassliebe. Sie ist ein Geschenk, das zum Fluch werden kann, ein Mysterium, das Dasein ermöglicht.  
Gelesen von Eva Tritschler  
ZK: 1-0159075-1-2 seit: 24.09.2025   
Größe: 168 MB 269 Seiten DNB: 1184418152  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2019  
1 CD. 366 Minuten

86214 Tück, Jan-Heiner  
Nah - und schwer zu fassen - im Zwischenraum von Literatur und Religion   
Stellt sie sich noch, die Gottesfrage in der Gegenwartsliteratur - und auf welche Weise? Lässt sich der dunkle Bereich zwischen Dichtung und Glauben erhellen? Sechs Schriftstellerinnen und Schriftsteller treten an, um Poetikvorlesungen zu halten, die im Zwischenraum von Literatur und Religion Selbstverortungen vornehmen. Ist das Band, das die Literatur mit Religion und ihren säkularisierten Spätformen verbindet, womöglich enger als gedacht?  
Gelesen von Till Mattes  
ZK: 1-0160797-1-0 seit: 24.09.2025   
Größe: 198 MB 200 Seiten DNB: 1129891984  
Ort: Freiburg [u.a.] Verlag: Herder Jahr: 2017  
1 CD. 432 Minuten

86225 Wiesel, Elie  
Noah oder die Verwandlung der Angst   
Biblische Porträts   
Biblische Porträts altestamentarischer Figuren wie Noah, Jiftach, Ruth, Ezechiel, Daniel und Ester. Spannende Geschichten, auch über unser eigenes Leben. Tiefgründige und aktuelle Deutungen eines großen jüdischen Gelehrten.  
Gelesen von Frank Ferner  
ZK: 1-0162157-1-1 seit: 24.09.2025   
Größe: 229 MB 199 Seiten DNB: 959802096  
Ort: Freiburg im Breisgau [u.a.] Verlag: Herder Jahr: 2000  
1 CD. 498 Minuten

## Städte – Länder – Völker – Reisen – Expeditionen

86047 Kingsley, Mary Henrietta  
Reisen in Westafrika - Durch Französisch-Kongo, Corisco und Kamerun; 1895   
Die hier versammelten Berichte handeln von der zweiten Westafrikareise 1894/95 der britischen, heute als Nationalheldin gefeierten Entdeckerin und Schriftstellerin Mary Henrietta Kingsley. Mit intensivem anthropologischem Interesse ergründet Kingsley das Leben der westafrikanischen Völker. Sie revolutioniert das rassistische Bild des "primitiven Schwarzen", tritt gegen den Sklavenhandel ein und verteidigt die Rechte der afrikanischen Ureinwohner:innen.  
Gelesen von Julia Katterfeld  
ZK: 1-0160352-1-7 seit: 22.09.2025   
Größe: 607 MB 479 Seiten DNB: 1274985072  
Ort: Wiesbaden Verlag: Edition Erdmann Jahr: 2023  
1 CD. 1324 Minuten

86094 Seracchioli, Angela Maria  
Der Erzengel-Michael-Weg - auf dem ältesten Pilgerweg Italiens nach Monte Sant' Angelo am Gargano ; Latium - Abruzzen - Molise - Apulien ; 500 km für Fuß- und Radpilger ; die Fortsetzung des Franziskusweges   
Als Franz von Assisi 1219 in den Orient reiste, tat er das auf einem uralten Pilgerweg: Vom Rietital aus folgte er dem seit dem 6. Jahrhundert frequentierten Pilgerweg durch die Abruzzen und Molise zum Heiligtum des Erzengels Michael am Monte Gargano in Apulien, an der Adria-Küste. Der 500 km lange Weg führt durch unberührte Täler, zu geschichtsträchtigen Städtchen und geheimnisvollen Felsenheiligtümern. Zu den Spuren des frühmittelalterlichen Michael-Kultes ebenso wie zu franziskanischen Oasen der Stille und des Gebets. Pilger erleben die grenzenlose Gastfreundschaft der einfachen Bergbewohner der Abruzzen und entdecken am Ziel einen der allersten Wallfahrorte Europas: die Felsenkirche San Michele, errichtet, wo der Erzengel Michael im Jahre 492 einem Hirten erschienen sein soll. Von hier aus verbreitete sich einst die Michaelsverehrung nach Rom oder in die Normandie und lange vor Rom oder Santiago de Compostela wurde Monte Sant' Angelo zur Wiege der abendländischen Pilgerbewegung.  
Gelesen von Ann-Birgit Höller  
ZK: 1-0155434-1-3 seit: 23.09.2025   
Größe: 243 MB 187 Seiten DNB: 1062558111  
Ort: Innsbruck [u.a.] Verlag: Tyrolia-Verlag Jahr: 2015  
1 CD. 527 Minuten

86164 Weißmann, Eric  
Aber bitte mit Reet! Ein Sylter Makler erzählt Geschichten von der schönsten Insel der Welt   
Suche Villa mit Meerblick, Geld spielt keine Rolle. Was Sylt so beliebt bei Promis und Millionären macht: Man bleibt weitgehend unter sich. Für den Durchschnittsbürger ist ein Tisch in der Sansibar so unerreichbar wie der Zutritt zu exklusiven Privatdomizilen. Umso spannender sind die oft skurrilen Geschichten, die der Sylter Immobilienmakler Eric Weißmann erlebt. In seinem Buch berichtet er vom ganz normalen Wahnsinn seines Berufsalltags zwischen Rolex und Reet, Strandkorb und Champagner.  
Gelesen von Michael Reulecke  
ZK: 1-0163548-1-9 seit: 23.09.2025   
Größe: 151 MB 221 Seiten DNB: 1244941638  
Ort: München Verlag: Knaur Jahr: 2022  
1 CD. 330 Minuten

## Geschichte – Zeitgeschichte – Kulturgeschichte – Archäologie

86252 Clark, Christopher  
Frühling der Revolution. Europa 1848/49 und der Kampf für eine neue Welt   
Frühling 1848. Scheinbar aus dem Nichts versammelten sich in unzähligen Städten von Palermo bis Paris riesige Menschenmengen, oft in friedlicher, manchmal aber auch in gewalttätiger Absicht. Die politische Ordnung, die seit Napoleons Niederlage in Europa Bestand hatte, brach in sich zusammen. Überall entstanden neue politische Ideen. Es ging um die Rolle der Frau, das Ende der Sklaverei, das Recht auf Arbeit, nationale Unabhängigkeit und die jüdische Emanzipation. Christopher Clark erweckt mit neuen Erkenntnissen die Visionen dieser Epoche und deren Niederschlagung zum Leben. Und erzählt, wie sich aus den Trümmern der Niederlage ein ganz anderes Europa erhob.  
Gelesen von Frank Arnold  
ZK: 1-0160906-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 1071 MB 38 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Der Audio-Verlag Jahr: 2023  
2 CD. 2334 Minuten

86105 Filatjew, Pawel  
ZOV - Der verbotene Bericht ein russischer Fallschirmjäger packt aus   
Der erste Insiderbericht aus der russischen Armee: Mit dem 56. Luftsturmregiment überfiel der russische Soldat Pawel Filatjew im Februar 2022 die Ukraine. Dann entschloss er sich, nicht mehr mitzumachen - und der Welt die dreckige Wahrheit über den Wahnsinn dieses Krieges zu erzählen.  
Gelesen von Martin Nürnberger  
ZK: 1-0157528-1-0 seit: 23.09.2025   
Größe: 162 MB 188 Seiten DNB: 126855040X  
Ort: Hamburg Verlag: Hoffmann und Campe Jahr: 2022  
1 CD. 353 Minuten

86229 Franziskus  
Leben - meine Geschichte in der Geschichte   
Vom Ausbruch des Zweiten Weltkrieges 1939, als der zukünftige Papst knapp drei Jahre alt war, bis zum heutigen Tag nimmt Jorge Mario Bergoglio uns an die Hand und führt uns anhand seiner Erinnerungen durch die wichtigsten historischen Ereignisse unserer Zeit. Die Stimme des Papstes wechselt sich ab mit der eines Erzählers, der Momente aus dem Alltag des zukünftigen Papstes schildert und in den jeweiligen historischen Kontext einbettet.  
Gelesen von Alexander Bandilla  
ZK: 1-0162437-1-5 seit: 25.09.2025   
Größe: 194 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Harper Audio Jahr: 2024  
1 CD. 424 Minuten

86037 Jochum, Uwe  
Landnahme   
Ein Essai   
Die Geschichte der Zivilisation scheint eine Geschichte der Stadt zu sein. Aber so mobil und neureich man über den Planeten von Stadt zu Stadt auch streift, man wird das Land nicht los, aus dem ein fruchtbarer Garten wachsen soll. Mit jedem in Besitz genommenen Land stellt sich die Frage nach seiner Grenze als Frage nach dem Drinnen und Draußen, dem Mein und Dein, die zuletzt die Frage nach unserer Zugehörigkeit zu einem von anderen Menschen bewohnten Ort ist, an dem unser Sterbliches begraben werden kann.  
Gelesen von Bodo Krumwiede  
ZK: 1-0161631-1-8 seit: 22.09.2025   
Größe: 98 MB 125 Seiten DNB: 1267699957  
Ort: Wien [u.a.] Verlag: Karolinger Jahr: 2022  
1 CD. 214 Minuten

86188 Mortimer, Ian  
Im Rausch des Vergnügens - eine Reise in das England von Jane Austen und Lord Byron   
Mit Ian Mortimer reisen wir durch vier der aufregendsten und kulturell wichtigsten Jahrzehnte der britischen Geschichte - eine Zeit des Überschwangs, des Nervenkitzels und des unkontrollierten, schlechten Benehmens. Gleichzeitig war es eine Zeit des Umbruchs, die von einem beispiellosen sozialen, wirtschaftlichen und politischen Wandel geprägt war. Und wie alle Epochen der Geschichte war es ein Zeitalter vieler Widersprüche immerhin konnte Beethovens donnernde fünfte Symphonie im selben Jahr uraufgeführt werden, in dem Jane Austen die feinfühligen Empfindsamkeiten von Überredung zu Papier brachte.  
Gelesen von Michael May  
ZK: 1-0160765-1-7 seit: 24.09.2025   
Größe: 522 MB 494 Seiten DNB: 1254707972  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2022  
1 CD. 1137 Minuten

86258 Roth, Charlotte  
Ich bin ja heut so glücklich   
Sie war ein Idol, doch ihre Liebe wurde zur Gefahr. Renate Müller - sie war in den 1930er Jahren des 20. Jahrhunderts eine Ikone des deutschen Films. Selbst die Nazigrößen vergötterten sie und versuchten, sie für ihre Zwecke einzusetzen und zu missbrauchen. Doch ihre Liebe zu einem Juden machte sie zur persona ingrata und brachte sie in höchste Gefahr. Sie lebte von 1906 bis 1937.  
Gelesen von Elisabeth Günther  
ZK: 1-0162215-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 400 MB 14 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Studios Jahr: 2022  
1 CD. 870 Minuten

## Politik – Gesellschaft – Pädagogik

86202 Buschmann, Alina  
Angry Cripples Stimmen behinderter Menschen gegen Ableismus   
Angry Cripples werden behinderte Menschen abfällig genannt, denen vorgeworfen wird, aufgrund ihrer Behinderung verbittert zu sein. Dieses Hörbuch fordert den Begriff zurück und besetzt ihn neu. Es kommen ausschließlich behinderte Menschen zu Wort - und viele von ihnen sind wütend darüber, wie die Gesellschaft mit ihnen umgeht. Zu Recht. Hier verschaffen sie sich Gehör, um eine inklusive Gesellschaft mitzuprägen. Sie schreiben unter anderem über Pränataldiagnostik, selbstbestimmte Sexualität, Sichtbarkeit und Social Media. Die Beiträge bilden die große Vielfalt behinderter Lebensrealität in unserer Gesellschaft ab: Es gibt fiktive Texte, wissenschaftliche Beiträge, Interviews und Brandreden. Ein beispielloses Projekt, das den hohen Wert der Selbstbestimmung zeigt und Lust macht auf eine wirklich inklusive Gesellschaft.  
Gelesen von Alina Buschmann  
ZK: 1-0161606-1-5 seit: 25.09.2025   
Größe: 117 MB 4 Seiten DNB: 1304478416  
Ort: Hamburg Verlag: Goyalit Jahr: 2023  
1 CD. 255 Minuten

86176 Korda, Uschi  
Über Lebensbücher siebzehn [17] Frauen über Literatur, die ihr Leben verändert hat   
Literatur zaubert Bilder vor unser inneres Auge, reißt Grenzen ein, nimmt unsere Fantasie mit auf eine Reise, die uns wundern und staunen lässt - und manchmal ist sie schlicht unsere einzige Rettung in schwierigen, unglücksverliebten, wütenden, suchenden Phasen unseres Lebens. Die Journalistin und Autorin Uschi Korda hat nachgefragt, hat Schauspielerinnen, Wissenschaftlerinnen, Künstlerinnen, Kulturmanagerinnen, Buchhändlerinnen, Schriftstellerinnen nach jenen Büchern gefragt, die ihnen in schwierigen Zeiten zur Seite gestanden und ihnen geholfen haben, eine Krise zu meistern, eine wichtige Entscheidung zu treffen - oder bloß die Welt aus einem neuen Blickwinkel zu sehen.  
Gelesen von Judith Mauch  
ZK: 1-0164518-1-4 seit: 23.09.2025   
Größe: 130 MB 208 Seiten DNB: 1325411582  
Ort: Wien Verlag: Molden Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 283 Minuten

86031 Neiman, Susan  
Links ist nicht woke   
Seit sie denken kann, ist Susan Neiman erklärte Linke. Doch seit wann ist die Linke woke? Sie untersucht, wie zeitgenössische Stimmen, die sich als links bezeichnen, ausgerechnet die Überzeugungen aufgegeben haben, die für den linken Standpunkt entscheidend sind: ein Bekenntnis zum Universalismus, der Glaube an die Möglichkeit des Fortschritts und die klare Unterscheidung zwischen Macht und Gerechtigkeit.  
Gelesen von Matthias Albold  
ZK: 1-0161472-1-x seit: 22.09.2025   
Größe: 160 MB 174 Seiten DNB: 1284416771  
Ort: München Verlag: Hanser Berlin Jahr: 2023  
1 CD. 349 Minuten

86186 Pester, Nora  
Jüdisches Leipzig - Menschen - Orte - Geschichte   
Leipzig hatte vor dem Nationalsozialismus eine der größten und pulsierendsten jüdischen Gemeinden Deutschlands und ist heute wieder Heimat der größten jüdischen Gemeinde Sachsens sowie zahlreicher Initiativen zu jüdischer Kultur, Zeitgeschichte und Erinnerungskultur. Jüdisches Leipzig lädt dazu ein, Menschen, Orte und Geschichten hinter heute noch sichtbaren, aber auch ausgelöschten oder ins Exil führenden Spuren jüdischen Lebens in der Stadt zu entdecken. In Kooperation mit dem Stadtgeschichtlichen Museum Leipzig als Beitrag zur Diskussion um ein jüdisches Museum in Sachsen.  
Gelesen von Steffi Böttger  
ZK: 1-0160289-1-1 seit: 24.09.2025   
Größe: 186 MB 179 Seiten DNB: 1259453316  
Ort: Leipzig Verlag: Hentrich & Hentrich Jahr: 2023  
1 CD. 405 Minuten

86228 Schröter, Susanne  
Der neue Kulturkampf wie eine woke Linke Wissenschaft, Kultur und Gesellschaft bedroht   
Identitätspolitik, Cancel Culture und Wokeness - was an den Universitäten seinen Ausgang nahm, beeinflusst mittlerweile nicht nur Kultur und Wissenschaft sondern auch Politik und Wirtschaft. Angetreten, um gegen Rassismus und Diskriminierung zu kämpfen und sich für Demokratie und Zusammenhalt einzusetzen, bewirkt eine woke Linke das genaue Gegenteil. Mit Sprachregelungen, der Tabuisierung gesellschaftlicher Missstände oder der Reduzierung der Wissenschaft auf eine Erfüllungsgehilfin der Politik verhindert sie eine offene demokratische Auseinandersetzung. Eine Analyse der Ideologie der woken Linken.  
Gelesen von Nina Bartlett  
ZK: 1-0161867-1-1 seit: 25.09.2025   
Größe: 253 MB 0 Seiten DNB: 1318742056  
Ort: München Verlag: John Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 551 Minuten

## Recht – Wirtschaft

86198 Dusse, Karsten  
Halbwissen eines Volljuristen - Handbuch für den Rechtsstaat   
"Halbwissen eines Volljuristen" ist eine Liebeserklärung an unseren Rechtsstaat, an die durchdachte Systematik, die unser friedliches Zusammenleben ermöglicht. Dieses Buch gibt einen humorvollen Überblick über Aufbau, Denkweise und die grundsätzlichsten Regelungen unseres Rechtssystems. Egal, ob Nachbarschaftsstreit, Scheidungskrieg oder Verfassungsbeschwerde: Karsten Dusse klärt über alle juristischen Alltagsfragen auf. Unterhaltsam, ironisch und informativ.  
Gelesen von Karsten Dusse  
ZK: 1-0161596-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 157 MB 5 Seiten DNB: 1283779994  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2023  
1 CD. 341 Minuten

## Naturwissenschaften – Medizin – Technik

86099 Angetter-Pfeiffer, Daniela  
Pandemie sei Dank! Was Seuchen in Österreich bewegten   
Wussten Sie, dass Wiens berühmte Trinkwasserqualität, seine Kanalisation und die Gemeindebauten durch Pandemien entstanden? Dass Maria Theresia sich im 18. Jahrhundert für Gratisimpfprogramme einsetzte oder die k. u. k. Armee einst als sicherstes Mittel zur Seuchenabwehr galt? Seit Jahrhunderten verändern Epidemien die Gesellschaft, doch zieht so manche Krise bleibende positive Resultate nach sich. Auch sind das Tragen von Masken, Quarantäne und Social Distancing keine Phänomene des 21. Jahrhunderts. Medizinhistorikerin Daniela Angetter-Pfeiffer präsentiert zahlreiche Errungenschaften aus Österreichs Geschichte, die wir Pest, Cholera & Co. zu verdanken haben - mit überraschenden Parallelen zur Gegenwart.  
Gelesen von Birgit Krammer  
ZK: 1-0156391-1-9 seit: 23.09.2025   
Größe: 128 MB 254 Seiten DNB: 1232014478  
Ort: Wien Verlag: Amalthea Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 578 Minuten

86183 Emde, Hannah  
Abenteuer Artenschutz - als Tierärztin im Dschungel   
Tierärztin Hannah Emde erlebt die Folgen der Umweltzerstörung hautnah in den Regenwäldern der Welt. Ihr aufrüttelnder Reisebericht ist ein zwingender Appell an uns alle, den Artenreichtum zu bewahren. Ohne missionarischen Zeigefinger, dafür mit persönlichem Engagement wird Hannah Emde zu einer modernen Galionsfigur des Artenschutzes und reiht sich damit neben ebenso leidenschaftlichen Forscherinnen wie Dian Fossey, Jane Goodall und Biruté Galdikas ein.  
Gelesen von Inka Wiederspohn  
ZK: 1-0159083-1-4 seit: 24.09.2025   
Größe: 250 MB 296 Seiten DNB: 120794422X  
Ort: München Verlag: Malik-Verlag Jahr: 2020  
1 CD. 544 Minuten

86201 Holzner, Carola  
Eine für alle - als Notärztin zwischen Hoffnung und Wirklichkeit   
Carola Holzner arbeitet in einer Notaufnahme und ist als Notärztin im Einsatz. Nirgendwo sonst ist die Grenze so schmal zwischen Glück und Unglück, Hoffnung und Segen. Leben und Tod. Sekunden entscheiden. Ein Herzschlag entscheidet. Und im besten Fall schlägt das Herz des Arztes für den Patienten. Carola Holzners Herz schlägt vor allem für die Menschen, sie ist als Fachärztin für Anästhesie, Intensivmedizin und Notfallmedizin unermüdlich im Einsatz. Darüber hinaus betreibt sie als "Doc Caro" medizinische Aufklärung in Videoblogs und wird regelmäßig in diverse Radio- und TV-Sendungen eingeladen. Das Hörbuch gibt reale Einblicke in den Arztberuf. Emotionen, Situationen, Gedanken, die fernab sind vom Halbgott in Weiß, sondern an den realen Wahnsinn grenzen und dennoch zeigen, warum sich der ganze Stress lohnt. "Es ist und bleibt der schönste Job der Welt!"  
Gelesen von Carola Holzner  
ZK: 1-0161601-1-9 seit: 25.09.2025   
Größe: 156 MB 5 Seiten DNB: 1243384425  
Ort: Berlin Verlag: Argon-Verlag Jahr: 2021  
1 CD. 340 Minuten

86250 Honigsbaum, Mark  
Das Jahrhundert der Pandemien - eine Geschichte der Ansteckung von der Spanischen Grippe bis Covid-19   
Wenn Krankheiten um die Welt reisen: Die vergangenen einhundert Jahre waren geprägt von teils verheerenden Krankheitsausbrüchen. Die Spanische Grippe, ein tragisches Erbe des Ersten Weltkriegs, kostete Millionen Menschen das Leben. 1924 wütete eine Lungenpest und versetzte die Bewohner von Los Angeles in blanke Panik. Schlimmer noch fegte die Angst vor der Papageienkrankheit kurz nach dem Wall-Street-Crash von 1929 durch die Vereinigten Staaten. Hinzu kamen Legionärskrankheit, AIDS, SARS, Ebola, Zika und schließlich Covid-19. Dieses Hörbuch erzählt die Geschichten dieser Massenerkrankungen: Wir begegnen engagierten Krankheitsdetektiven, trägen Verwaltungsapparaten und begabten Forscherinnen. Ein fesselnder Bericht über die Grenzen der Wissenschaft und die Zukunft der Menschheit.  
Gelesen von Gunter Schoßböck  
ZK: 1-0161922-1-5 seit: 25.09.2025   
Größe: 511 MB 18 Seiten DNB:   
Ort: [Burgwedel] Verlag: Audio-To-Go Jahr: 2022  
1 CD. 1113 Minuten

86197 Liz, Sheila de  
Woman on fire - alles über die fabelhaften Wechseljahre   
Kaum eine Frau sieht den Wechseljahren gelassen entgegen. Hitzewallungen, Gewichtszunahme, Stimmungsschwankungen - das klingt wahrlich nicht verlockend. Doch muss das so sein? Sheila de Liz sagt: Nein. Unser Bild von der Perimenopause ist hoffnungslos veraltet. Viele Frauen leiden unnötig, und keine muss da heute mehr "durch". Denn sind die Beschwerden erst mal richtig identifiziert, kann jede Frau viel für ihr Wohlbefinden tun. Sheila de Liz beschäftigt sich als Ärztin seit langem intensiv mit dem Thema Wechseljahre und weiß auch aus eigener Erfahrung als Frau "im besten Alter" (ja!), was hilft und was nicht. Und dass es möglich ist, sich auch mit Ende vierzig stark und sexy zu fühlen.  
Gelesen von Sigrid Burkholder  
ZK: 1-0160218-1-x seit: 25.09.2025   
Größe: 205 MB 7 Seiten DNB: 1222883147  
Ort: Köln Verlag: Lübbe Audio Jahr: 2020  
1 CD. 446 Minuten

35611 Vollert, Tim  
Mit Physik auf der Suche nach dem Sinn des Lebens   
Unsere Welt existiert seit Äonen, aber die moderne Menschheit erst seit 350.000 Jahren. Was soll da der Sinn des Lebens sein? Laut dem Wissenschaftsinfluencer Tim Vollert liegt die Antwort auf diese Frage in der Physik. Die Summe unserer Teilchen ist nämlich eine logische Abfolge von Naturgesetzen. Auf einer Reise vom Urknall bis zum Kältetod des Universums erklärt er die Physik des Kosmos und die Biologie hinter der Entstehung des Lebens, um der Sinnesfrage auf den Grund zu gehen.  
Gelesen von Andreas Ladwig  
ZK: 1-0165708-1-3 seit: 03.09.2025   
Größe: 270 MB 319 Seiten DNB: 1345844581  
Ort: München Verlag: dtv Jahr: 2025  
1 CD. 593 Minuten

86220 Waal, Frans B. M. ¬de  
Der Unterschied - Was wir von Primaten über Gender lernen können   
Wie unterschiedlich sind Männer und Frauen? Gendern nur wir Menschen, oder eignen sich auch Menschenaffen geschlechtsspezifische Rollen an? Auf der Grundlage jahrzehntelanger Beobachtungen von Primaten, insbesondere der Schimpansen und Bonobos, untersucht Frans de Waal, was wir über biologische Geschlechtsunterschiede und die Rolle von Kultur und Sozialisation wissen. Sein Fazit: Gender und Geschlecht unterscheiden sich, und Geschlecht ist mehr als ein soziales Konstrukt.  
Gelesen von Till Mattes  
ZK: 1-0159802-1-x seit: 24.09.2025   
Größe: 490 MB 475 Seiten DNB: 1256450960  
Ort: Stuttgart Verlag: Klett-Cotta Jahr: 2022  
1 CD. 1070 Minuten

## Tiergeschichten – Tierverhalten

86107 Pressler, Mirjam  
Ich bin's, Kitty aus dem Leben einer Katze  
Roman   
Kitty ist stolz darauf, eine Katze zu sein. Doch jetzt muss sie sich alleine um das Überleben kümmern, was für eine Hauskatze gar nicht so einfach ist. Im Hof der alten Bäckerei findet Kitty Freunde - Flecki, Anusch und den weisen Kater Bruno, mit dem sie über das Gute und das Böse in der Welt philosophiert. Doch das Leben ist gefährlich und Kitty weiß, dass sie bald ein Zuhause finden muss. "Du wirst es schaffen", hat Emma zu ihr gesagt. "Du bist klug und stark, und du hast ein größeres Herz als viele Menschen."  
Gelesen von Christine Renhardt  
ZK: 1-0158280-1-9 seit: 23.09.2025   
Größe: 152 MB 205 Seiten DNB: 1144213525  
Ort: Weinheim [u.a.] Verlag: Beltz & Gelberg Jahr: 2018  
1 CD. 330 Minuten

86204 Radinger, Elli H.  
Die Weisheit der Wölfe wie sie denken, planen, füreinander sorgen. Erstaunliches über das Tier, das dem Menschen am ähnlichsten ist   
Kein anderes Lebewesen ist uns so ähnlich wie der Wolf: Wölfe kümmern sich empathisch um ihre Alten und Verletzten, erziehen liebevoll ihren Nachwuchs und haben die Fähigkeit, im Spiel alles zu vergessen. Sie denken, träumen, machen Pläne und kommunizieren intelligent. Die Wolfsexpertin Elli H. Radinger offenbart verblüffende und bisher unbekannte Erkenntnisse über das Leben von Wölfen und erzählt spannende Geschichten über Werte wie Familiensinn, Vertrauen, Geduld, Führungsfähigkeit, Achtsamkeit, Umgang mit Misserfolgen oder Tod.  
Gelesen von Regina Lemnitz  
ZK: 1-0161609-1-7 seit: 25.09.2025   
Größe: 175 MB 6 Seiten DNB: 118077888X  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2019  
1 CD. 380 Minuten

86102 Recheis, Käthe  
Der kleine Schäferhund   
In einer Dachkammer kommt der kleine Schäferhund zur Welt. Dort ist es schön: bei seiner Mutter, seinen Geschwistern und dem kleinen Mädchen. Doch das Glück ist nicht von Dauer: Der kleine Schäferhund wird verkauft. Im neuen Heim gefällt es ihm gar nicht und er läuft weg. Eine lange Irrfahrt beginnt mit aufregenden Abenteuern.  
Gelesen von Irene Budischowsky  
ZK: 1-0156415-1-2 seit: 23.09.2025   
Größe: 20 MB 72 Seiten DNB:   
Ort: Innsbruck [u.a.] Verlag: Obelisk Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 43 Minuten

86098 Riha, Susanne  
Robert kennt sich aus   
Hundegeschichten   
Robert, der pfiffige Hund, hat seine Späheraugen überall: Er weiß zum Beispiel, dass man mit einer "Blechhöhle" schnell fahren kann oder dass die Zweibeiner auf ihren "kleinen Eisenknochen" nicht herumkauen, sondern damit ihre "gemauerte Höhle" aufsperren. Er weiß auch, was er mag: vor allem seinen Herrn, den "Oberhund" - und den hält Robert auch ganz schön auf Trab: Etwa wenn er im "Wasserraum" mit dem "Schlauch mit dem Löcherkopf" spielt oder wenn er sich am Teich aus dem "Napf" der Fischer ein "Beutetier" holt. In diesen sprachlich und inhaltlich vergnüglichen Geschichten kann man sich in ein Hundeleben so richtig hineinversetzen - Im lesefreundlichen Sinnschritt-Satz verfasst!  
Gelesen von Irene Budischowksy  
ZK: 1-0156062-1-0 seit: 23.09.2025   
Größe: 45 MB 94 Seiten DNB: 115991138X  
Ort: Innsbruck ; Wien Verlag: Obelisk Verlag Jahr: 2018  
1 CD. 98 Minuten

## Kinder- und Jugendbücher

Familie Nummer 950 Flavia de Luce

Folge-Nr: 9 von 10  
86219 Bradley, Alan  
Flavia de Luce, der Tod sitzt mit im Boot  
Kaum jemand hat eine so hohe Erfolgsquote, was die Lösung von Kriminalfällen betrifft, wie Flavia de Luce: zwölf Jahre alt, auf liebenswerte Weise ein bisschen naseweis, begnadete Chemikerin, an ihrer Seite nur ihr treues Fahrrad Gladys. Auch in diesem ungewöhnlich heißen Sommer in England kreuzt während eines Bootsausflugs mit ihrer Familie eine Leiche Flavias Weg. Der tote Mann ist in blaue Seide gehüllt und trägt einen einzelnen roten Ballettschuh. Als auch noch drei Klatschtanten in der ortsansässigen Kirche dran glauben müssen, läuft Flavias zauberhafte Spürnase erneut zu Hochtouren auf.  
Gelesen von Frank Ferner  
1 CD. 634 Minuten

Folge-Nr: 10 von 10  
86223 Bradley, Alan  
Flavia de Luce, Todeskuss mit Zuckerguss  
Die zwölfjährige Chemikerin und Spürnase Flavia de Luce hat gemeinsam mit Dogger, dem treuen Diener der Familie, ein Detektivbüro gegründet. Doch rechnen die beiden nicht damit, dass ihr erster Fall ausgerechnet auf der Hochzeit von Flavias Schwester Feely auf sie wartet. Nach einer turbulenten Zeremonie mit einem vermissten Trauzeugen soll das Anschneiden der riesigen, wunderschön verzierten Torte einer der Höhepunkte der Feier werden. Doch kaum hat die Braut das Messer angesetzt, erklingt ein markerschütternder Schrei - denn aus dem ersten Tortenstück ragt ein abgetrennter Finger.  
Gelesen von Frank Ferner  
1 CD. 555 Minuten

Ende Familie Nummer 950

86100 Janisch, Heinz  
Das Geheimnis der Füchse - ein Fall für Jaromir   
Lord Huber und sein vierbeiniger Assistent Herr Jaromir stehen vor einem besonders kniffligen Fall: Was bedeuten die kleinen roten Füchse auf den Häusern von Innsbrucks Altstadt? Warum hat jemand das Goldene Dachl in ein rotes Dachl verwandelt - und auch den Klagenfurter Lindwurm und den Grazer Uhrturm rot eingefärbt? Sollte das alles mit einem geplanten Diebstahl des kostbaren, riesigen roten Rubins zu tun haben, der gerade in Innsbruck gezeigt wird? Rätsel über Rätsel für die beiden gewieften Ermittler ... Doch wer Herrn Jaromir für einen ganz normalen Dackel hält, der hat schon so gut wie verspielt!  
Gelesen von Lukas Wurm  
ZK: 1-0156413-1-8 seit: 23.09.2025   
Größe: 71 MB 141 Seiten DNB: 1258625083  
Ort: Innsbruck [u.a.] Verlag: Obelisk Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 154 Minuten

86106 Nilsson, Frida  
Hedvig! Die Prinzessin von Hardemo   
Ein neues Schuljahr beginnt und Hedvig geht jetzt schon in die dritte Klasse! Und wie aufregend ist es, dass die neue Mitschülerin, die mit ihren braunen Locken und dichten Wimpern wie eine Prinzessin aussieht, in ihre Klasse kommt! Bereitwillig lässt die Neue sich von Hedvig an die Hand nehmen und stolziert mit ihr ins Klassenzimmer. Doch als sie sich vorstellen soll, sagt sie "Olle". Aber Olle heißen nur Jungs!!! Hedvig kann sich vor Häme und Spott kaum retten. "Hedvig Olle Liebespaar!" heißt es fortan. Hedvig fühlt sich fürchterlich verraten von Olle und schwört Rache ...  
Gelesen von Anna Morawetz  
ZK: 1-0158095-1-0 seit: 23.09.2025   
Größe: 94 MB 165 Seiten DNB: 1044480076  
Ort: Hildesheim Verlag: Gerstenberg Jahr: 2014  
1 CD. 204 Minuten

86224 Trott, Magda  
Pucki - unser Mütterchen eine Erzählung für junge Mädchen   
Pucki nimmt die Erziehung ihrer drei Jungen sehr ernst, bringt ihnen aber auch viel Verständnis entgegen. Sie findet immer die richtigen Worte und wird liebevoll "Mütterchen" genannt, da sie ihren Kindern stets mit Rat und Tat zur Seite steht.  
Gelesen von Julia Roebke  
ZK: 1-0083826-2-0 seit: 24.09.2025   
Größe: 127 MB 158 Seiten DNB: 577516175  
Ort: Stuttgart Verlag: Titania-Verlag Jahr: 1969  
1 CD. 276 Minuten

## Blindenwesen

85721 Litterst, Tobias  
Blind sein - Ein philosophischer Erfahrungsbericht   
Vor dem Hintergrund seines konkreten Erlebens und in Auseinandersetzung mit Schopenhauer, Nietzsche, Camus und Adorno, erschließt Litterst die Wahrnehmungswelt blinder Menschen jenseits klischeehafter Projektionen. Gleichermaßen persönliche Reflexion wie philosophische Erkundung, ist sein Buch zugleich ein Versuch über die Möglichkeit von Glück inmitten des Absurden einer verdinglichten Welt.  
Gelesen von Michael Schroeter  
ZK: 1-0166188-1-6 seit: 05.09.2025   
Größe: 114 MB 143 Seiten DNB: 136595627X  
Ort: Berlin Verlag: XS-Verlag Jahr: 2025  
1 CD. 249 Minuten